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C ’ est hier matin qu’Almas
et les membres du
conseil d’administra-

tion se son réunis avec Neghiz et
Bourayaou en présence du coordi-
nateur Tarek Laziz pour discuter de
la préparation du prochaine exer-
cice. Après que chacune des deux
parties a exposé son point de vue,
étant convaincue que le Mouloudia
devra effectuer une meilleure sai-
son que celle qui vient de s’achever
à travers laquelle l’équipe a terminé
à la seconde place du classement,
Almas et les membres du CA ont
fixé le titre du championnat comme
principal objectif à Neghiz, mais
aussi une honorable participation
en Ligue des championnat, avec la
nécessité de jouer à fond l’épreuve
populaire. 
Le Mouloudia ne doit pas
rater la saison du centenaire

Les responsables du vieux club
algérois ont réussi à convaincre Ne-
ghiz des objectifs qui lui ont assigné
sans pour autant qu’ils soient tribu-
taires de la qualité de l’effectif qui
défendra les couleurs du club la sai-
son prochaine. En effet, le Doyen
des clubs algériens ne peut en
aucun cas passer à côté de son sujet
pour la saison prochaine qui coïn-

cide avec la fête du centenaire du
club. Neghiz et ses poulains auront
donc le devoir de hisser l’équipe
vers le haut et lui permettre de dé-
crocher le titre du championnat,
une manière d’être à la hauteur du
standing du club et donner de la
joie à tous les Mouloudéens, après
dix années de disette. 
Bourayou chapeautera 
le recrutement 

Outre les objectifs assignés à Ne-
ghiz, les membres du CA, à leur tête
Almas, ont abordé le volet du re-
crutement, mais d’une manière glo-
bale, sans pour autant avancer de
noms du moment qu’une liste a été
déjà établie. Certains des joueurs
qui figurent sur ladite liste sont en
pleines négociations. Afin que l’opé-
ration du recrutement puisse se dé-
rouler dans les meilleures
conditions, il a été convenu qu’elle
soit chapeautée par Bourayou qui
aura à répondre favorablement aux
besoins fixés par Neghiz, dans la
possibilité des moyens financiers
disponibles et qui aura aussi son
mot à dire sur ce volet. 
La commission de
recrutement se chargera
juste de contacter les
joueurs

Afin de mettre fin à la confusion

qui règne au sein de la cellule de re-
crutement où chacun des membres
mène le bal à sa guise, il a été décidé
lors de cette réunion que ladite cel-
lule jouera seulement le rôle d’in-
termédiaire entre la direction et les
joueurs ciblés, à travers l’établisse-
ment du contact entre les deux par-
ties. Autrement dit, elle ne devra en
aucun cas prendre l’initiative de
prendre attache avec un joueur sans
l’aval de Neghiz, ni évoquer avec lui
le moindre détail de son recrute-
ment, car cela relève des préroga-
tives de la DTS et du CA qui se
chargeront de mener les négocia-
tions.
Pas de gros salaires pour les
recrues et le renouvellement
des contrats

En parlant de recrutement, les
membres du CA ont tracé les
grandes lignes de cette opération
pour Neghiz et Bourayou, en leur
expliquant la nécessité de se confor-
mer à la politique financière du club
et d’éviter de proposer de gros sa-
laires, comme cela a été le cas pour
le passé. Lorsque Neghiz aurait évo-
qué son souhait de garder certains
joueurs dont le contrat est arrivé à
son terme, les membres du CA
étaient catégoriques, lui signifiant

qu’ils ne peuvent en aucun cas leur
offrir les salaires qu’ils perçoivent. 
Neghiz veut un amalgame
entre l’expérience et
jeunesse pour l’effectif 
de la saison prochaine 

Toujours dans le volet du recru-
tement, Neghiz s’est exprimé à son
tour en dévoilant son plan de tra-
vail, en émettant le vœu de compo-
ser une équipe basée sur des
joueurs expérimenté, mais aussi de
jeunes éléments, que ce soit du cru
ou d’autres formations afin d’assu-
rer la relève. 
Bourayou, le maître à bord
sur le plan technique pour
les jeunes catégories

En s’étalant sur les jeunes catégo-
ries, les membres du CA ont mis la
balle dans le camp de Bourayou, en
répondant favorablement à ce que
la gestion de cette catégorie lui soit
exclusivement réservée. Il aura
donc comme mission de définir la
nouvelle politique des jeunes mais
aussi recruter de nouveaux techni-
ciens pour chaque catégorie. En
somme, la réunion s’est passée dans
de bonnes conditions et beaucoup
de zones d’ombre ont été éclaircies,
en attendant la concrétisation sur le
terrain.  

Kamel M.  

LE COACH INSISTE SUR
UN DÉFENSEUR AXIAL 

Accordant une grande impor-
tance pour le renforcement de tous
les compartiments, Neghiz fait du
recrutement d’un défenseur axial
l’une de ses priorités, après avoir
constaté une certaine défaillance
dans la charnière centrale de son
équipe. A l’exception de Mebarakou
qui accomplit son rôle convenable-
ment, le manque d’expérience s’est
fait ressentir chez Merouani et Saila,
d’où la nécessité de faire appel à un
joueur qui répond au profil recher-
ché pour redonner une certaine sta-
bilité à ce compartiment. 

Le choix se fera entre
Bouhenna, Haddad, 
Saâd et Derradji 

Sachant que le recrutement est
avant tributaire des négociations fi-
nancières, quatre noms sont retenus
pour que l’un d’entre eux vienne
renforcer l’effectif de la saison pro-
chaine. Il s’agit de Bouhenna qui
n’est plus à présenter, lui qui a réa-
lisé une très bonne saison avec son
équipe en Roumanie, mais aussi de
Haddad, le joueur de la JSMS avec
lequel Almas a déjà négocié, mais il
semble bien que ce dernier est aussi
convoité par le CSC et le CRB. Afin
de parer à toute mauvaise surprise,
les Mouloudéens ont aussi coché le
nom de Saâd dans leur calepin, lui
qui a déjà évolué au profit de l’ESS,
mais aussi Derradji qui figurait sur
le plan de recrutement du mercato
hivernal, avant que Mekhazni ne
tranche pour Saila. Evoluant au
profit du NC Magra,  Derradji, qui
veut donner une nouvelle dimen-
sion à sa carrière, n’hésitera pas à
répondre favorablement à l’offre du
MCA.   

K. M.

B ien que le championnat soit
scellé, l’entraineur du Mou-
loudia n’a pas encore établi

la liste des joueurs à libérer et main-
tient ainsi le suspense. Lors de sa
réunion d’hier avec le CA et en évo-
quant le sujet, Neghiz a clairement
demandé du temps afin d’avoir une
idée bien précise sur les éléments
dont il n’aura pas besoin pour la sai-
son prochaine. Ce dernier qui n’a
drivé que quelques matchs depuis
son recrutement ne veut pas agir
dans la précipitation, du fait qu’il ne
connaît pas bien la valeur de tous
les éléments, il va donc se concerter
avec les membres de son staff, à sa-

voir Lafri et Babouche qui connais-
sent bien la maison, avant de pren-
dre une décision finale. 
Il veut assurer avant tout un
bon recrutement

D’autre part, on laisse entendre
que Neghiz ne compte en aucun cas
communiquer la liste des joueurs à
libérer, tant qu’il n’a pas assuré les
services des éléments qui vont les
remplacer, redoutant ainsi de se re-
trouver avec un manque dans cer-
tains postes, au moment où il aura à
jouer carrément pour le titre, mais
aussi aller le plus loin possible en
Ligue des champions et se mesurer
aux ténors africains.

Il n’a donné aucun nom lors
de la réunion 

La même source ajoute que Ne-
ghiz n’a donné aucun nom lors de la
réunion, en dépit de l’instance des
membres du CA,  histoire ne réflé-
chir mûrement dans ses choix, d’au-
tant plus que cinq joueurs sont sous
contrat et leur avenir est tributaire
des négociations sur le plan finan-
cier avec le club, même s’il semble
bien que Nekkache sera le premier
joueur qui ne sera pas retenu. 
Le coach établira aujourd’hui
deux plans avec la cellule de
recrutement  

Après avoir donc fait le point

avec le CA, Neghiz tiendra au-
jourd’hui une autre réunion avec les
membres de la cellule de recrute-
ment, pour évaluer le travail réalisé
jusqu'à présent, mais aussi établir
une liste définitive pour les joueurs
ciblés. Le coach du MCA établira
deux plans A et B et répartira les
noms des éléments en question aux
membres de la cellule afin que cha-
cun puisse être fixé sur la mission
qu’il aura à mener et éviter à ce que
le même joueur soit contacté par
deux membres, comme cela a été le
cas par le passé, en raison d’absence
de coordination.  

Kamel M. 

RÉUNION CE SAMEDI
POUR PRÉPARER LE
CENTENAIRE 

En marge de la réunion d’hier,
les membres du CA ont discuté
du grand événement qui attend
le MCA à savoir le centenaire de
l’équipe et de la nécessité de dé-
gager un plan de travail. Ils se
sont donc mis d’accord pour se
rencontrer ce samedi, afin de tra-
cer les grandes lignes de ce chan-
tier. Des activités sportives et
culturelles sont même program-
mées au début de l’année 2021 et
qui s’étaleront jusqu’au jour de
l’anniversaire. 
Le compte à rebours J-365
sera enclenché 
ce vendredi 

Vendredi prochain sera le 99e
anniversaire de la création du
Mouloudia. A l’occasion de cet
événement, la direction enclen-
chera le compte à rebours J-365
sur le site officiel du club et in-
formera les amoureux du Mou-
loudia tout au cours de l’année
des préparatifs de cet événement.  

K. M.

ALMAS FIXE À NEGHIZ LE TITRE DU
CHAMPIONNAT COMME OBJECTIF 

NEGHIZ MAINTIENT LE SUSPENSE
POUR LA LISTE DES LIBÉRÉS 
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Juste après l’annonce des décisions
du Bureau fédéral qui a déclaré
l’arrêt définitif du championnat

2019-2020 tout en désignant le CRB
champion à titre exceptionnel et trois
formations qui participeront aux
compétitions africaines (CRB, MCA
en Ligue des champions, ESS en
Coupe de la CAF) et comme nous
l’avons rapporté sur ces mêmes co-
lonnes, la JSK a introduit un recours
auprès de la FAF. À travers leur écrit,
les Kabyles ont interpellé la FAF
quant à l’application des décisions
disciplinaires mais surtout pour an-
noncer la JSK comme qualifiée à une
compétition africaine, la CAF no-
tamment à la faveur de sa quatrième
place au classement général. Des ru-
meurs ont enflammé la toile ces der-
nières heures, à propos d’une
tentative de barrer la route aux Ka-
byles et ne pas désigner la JSK pour
la deuxième place en Coupe de la
CAF. Il est vrai que pour l’instant au-
cune information officielle n’a filtré
de l’instance qui gère notre football
mais les dirigeants s’interrogent sur
le retard d’annoncer le quatrième
qualifié aux compétitions africaine. Il
y a lieu de souligner que la Coupe
d’Algérie reprendrait en janvier pro-
chain et la FAF est sommée de com-
muniquer les noms des clubs

concernés par les compétitions
continentales avant le 31 août pro-
chain. 

Il n’y a pas de 
fumée sans feu 

Depuis quelques jours, beaucoup
d’observateurs se sont interrogés sur
les raisons qui ont poussé les diri-
geants de la JSMB à réclamer une
participation africaine la saison pro-
chaine. Sur le plan sportif, il est bien
entendu de leur droit de défendre les
intérêts de leur club d’autant plus que
la coupe de cette année se poursui-
vra en janvier prochain, mais la ques-
tion qui mérite d’être posée est la
suivante : pourquoi n’a-t-on pas dé-
signé le quatrième au classement de
cette année. 

Les dirigeants kabyles commen-
cent sérieusement à se poser des
questions et le fait qu’ils n’aient pas
encore reçu une réponse à leur re-
cours augmente leurs soupçons. Un
dirigeant avec qui on a abordé ce
sujet a confié ceci : «Si la FAF n’a pas
mentionné dans le communiqué le
quatrième qualifié à la Coupe
d’Afrique, c’est qu’il y a quelque chose
qui se prépare. De notre côté, nous al-
lons défendre ce dossier bec et ongles
et nous n’allons faire aucune conces-
sion. C’est un droit et nous n’allons pas

être privés de représenter le pays.»

Mellal est catégorique :
«Personne ne touche à la
JSK»

Le président de la JSK, Cherif Mel-
lal, a passé cette semaine entre Tizi et
Alger pour régler plusieurs affaires
du club. Pour les préparatifs de la
nouvelle saison notamment en
jeunes catégories, Mellal a finalisé
avec la signature de plusieurs jeunes
talents. Il a également pris attache
avec plusieurs partenaires du club
pour essayer de débloquer davantage
la crise financière et assurer les sa-
laires des joueurs. Pour le dossier lié
à la participation à la Coupe de la
CAF, Mellal ne veut pas parler pour
le moment préférant attendre la ré-
ponse de la Fédération au recours
déposé il y a quelques jours et l’an-
nonce officiel du deuxième qualifié
en Coupe de la CAF. Néanmoins, et
selon un membre du conseil d’admi-
nistration, «le président Mellal ne
compte pas rester les bras croisés et il
s’oppose à toute tentative d’écarter "dé-
libérément", précise-t-il, le club de ce
qui lui revient de droit.»

L. A. 

Plusieurs joueurs de la JSK font
objet de convoitises de plu-
sieurs clubs cet été. Il est évi-

dent qu’après une participation
honorable en Champions League
africaine et un parcours positif en
championnat, certains joueurs sont
sortis du lot et intéressent de nom-
breux dirigeants qui font tout pour
les recruter cet été. La seule
contrainte peut-être et qui a empê-
ché les clubs en question d’accélérer
les contacts c’est que les joueurs les
plus ciblés sont toujours sous
contrat. C’est d’ailleurs le cas du mi-
lieu de terrain offensif, Rédha Ben-
sayeh, qui a reçu de nombreuses
offres à l’échelle locale et deux à
trois touches de l’étranger. Le joueur
a lui-même confirmé cette infor-
mation lors de la conférence de
presse au siège du club. «J’ai reçu des
contacts cet été de la part de plu-
sieurs clubs qui me veulent. Mais je
dois préciser que je n’ai donné au-
cune réponse étant toujours sous
contrat avec la JSK.» Nous a dit
Bensayeh qui n’avait pas l’air de
vouloir partir cet été. Afin d’en sa-
voir davantage, nous avons solli-
cité un membre du CA qui
explique : «Bensayeh est un élément
pétri de qualités. Il est jeune et a un
avenir prometteur. Son contrat est
toujours en cours de validité et nous
n’allons pas le libérer.»

Il fait partie des joueurs
clés de Zelfani

Même sur le plan technique, il est
convenu entre la direction et l’en-
traîneur en chef Yamen Zelfani de
ne pas chambouler l’effectif en pré-
vision de la nouvelle saison. Avant
de partir en Tunisie, Zelfani a
tracé les grandes lignes avec la
direction et insisté sur le main-
tien des cadres. Le jeune Ben-
sayeh en est un, c’est un élément
qui rentre parfaitement dans les
plans du coach Zelfani lequel
n’acceptera pas de le libérer.
L’équipe projette de jouer les
premiers rôles la saison pro-
chaine et attend une
confirmation pour une
participation en
Coupe d’Afrique,
raison pour laquelle
la stabilité de
l ’ e ff e c t i f
constitue une
ligne rouge.

Les supporters aussi sont
favorables 

Comme tout joueur ambitieux,
Bensayeh est arrivé à la JSK avec
plein d’ambitions. Son souhait était
de réaliser une brillante Coupe de

la LDC et il a tenu sa promesse.
Pour une première au niveau conti-
nental, Bensayeh n’a pas à rougir de
sa performance personnelle. En
championnat aussi, tout le monde
s’accorde à dire qu’il a réalisé de
grandes rencontres et marqué des
buts importants. Les supporters
sont très satisfaits aussi de son ren-
dement et sont favorables à ce qu’il
reste encore à la JSK. 

Le club ne le bloquera pas
si…

Le président de la JSK, Cherif
Mellal, a expliqué dernièrement que
la direction n’a reçu aucune propo-
sition pour un joueur. Tout en rap-
pelant que la plupart sont sous
contrat, il a affirmé qu’aucun club
n’a le droit de contacter directement
un joueur sans passer par la direc-
tion. Le premier responsable du
club kabyle a par ailleurs affirmé

qu’il n’a pas l’intention de li-
bérer ses cadres en rap-

pelant les objectifs
tracés pour la saison
prochaine à savoir
gagner un titre de
champion.

L. A. 

LA DIRECTION 
INSISTE POUR GARDER

BENSAYAH

ALORS QU’ILS ATTENDENT TOUJOURS UNE RÉPONSE
AU RECOURS DÉPOSÉ À LA FAF

LES KABYLES NE CÈDERONT
PAS LEUR DROIT DE JOUER EN

AFRIQUE  

La boutique du club bientôt réceptionnée
Les dirigeants kabyles se déplacent quotidiennement au cercle du
club pour s’enquérir de l’état d’avancement des travaux de sa réno-
vation. La direction a engagé dernièrement une entreprise pour sa
reprise totale. Le cercle abritera la nouvelle boutique officielle du
club. Le président Mellal a annoncé que la JSK aura son équipe-
mentier personnalisé et de marque déposée à partir de la saison
prochaine. L’ouverture d’autres boutiques officielles dans les qua-
tre coins du pays est aussi à l’ordre du jour. 

L. A.

DES JOUEURS SERONT
APPELÉS À BAISSER
LEURS SALAIRES

La JSK, à l’instar des autres clubs du pays, fait
face à une crise financière difficile. Les Kabyles
commencent sérieusement à ressentir l’impact
de l’arrêt de la compétition depuis le mois de
mars dernier pour cause de pandémie. Même les
opérateurs qui avaient pour habitude de donner
de l’argent n’ont pas échappé aux effets de la crise
économique. À en croire des indiscrétions, la
grille des salaires des joueurs ne devrait pas être
reconduite pour la nouvelle saison. La direction
va entamer bientôt des négociations avec cer-
tains joueurs pour les convaincre de baisser leurs
salaires. Le président Mellal a affirmé dernière-
ment qu’il attendait seulement la décision finale
en ce qui concerne la compétition et l’avenir du
championnat pour ouvrir ce dossier. 

La régularisation des arriérés 
se poursuit 

Par ailleurs, on a appris d’une source de la di-
rection que l’opération de régularisation des
joueurs se poursuit, en fonction de l’entrée d’ar-
gent dans les caisses du club. Les joueurs ont déjà
reçu une première partie de leur dû en attendant
que toute la situation soit assainie d’ici fin août. 

L. A.

C’est aujourd’hui que s’ou-
vrira le mercato estival, en
prévision de la nouvelle saison
2020/2021. Les dirigeants de
clubs n’ont bien évidemment
pas attendu aujourd’hui pour
entamer les négociations avec
les joueurs qu’ils considèrent
aptes à répondre à leurs exi-
gences et celles des clubs
qu’ils dirigent. A la JSK, on a,
certes, préféré temporiser, le
temps de connaître l’avenir de
la compétition mais depuis
quelques jours, les dirigeants
sont passés à la vitesse supé-
rieure en matière de contacts
et de négociations. Comme
rapporté par nos soins dans
nos précédentes éditions, le
milieu de terrain offensif du RC
Arbaâ aurait donné son accord
de principe aux dirigeants ka-
byles pour signer. Les contacts
remontent à quelques se-
maines de cela et le profil du
joueur intéresse beaucoup la
JSK. Selon nos informations,
Bouziane serait attendu à Tizi
dans les prochaines heures
pour signer son contrat pro-
fessionnel avec les Jaune et

Vert et se dit tout honoré de
l’intérêt que porte pour lui le
club le plus titré du pays. Il est
à signaler que le jeune Bou-
ziane est aussi convoité par
d’autres formations dont le
MCA.

«Je ne connais pas un
joueur qui déclinera
l’offre de la JSK»

Contacté par nos soins, le
jeune Bouziane ne veut pas se
précipiter pour l’instant afin
d’annoncer sa future destina-
tion. Il préfère attendre le jour
où il paraphera son contrat offi-
ciellement pour partager son
sentiment avec les supporters
mais il a toutefois déclaré ceci :
«La JSK m’a contacté et cela
m’honore vraiment. Je vous as-
sure que c’est une fierté pour
moi et je ne connais pas un
joueur qui refusera une offre
d’un grand club comme la JSK.
J’ai laissé le soin pour mon
agent de finaliser avec les diri-
geants et si tout va bien, je si-
gnerai dans les prochaines
heures.»

L. A.

BOUZIANE SIGNERA DANS 
LES PROCHAINES HEURES 

Bouldjeloud (DG JSMB):
«Si on nous désigne pour la CAF,
on se désistera au profit de la
JSK»
Le président de la JSMB, Abdelkrim Beldje-
loud, a réagi à la dernière revendication de
son club de jouer la Coupe de la CAF en ex-
pliquant que c’est une réaction aux décisions
du BF que sa formation a rejetées. A propos
de la participation à la Coupe de la CAF, le
même responsable a défendu la cause de la
JSK en déclarant ceci : «Nous entretenons
une relation très étroites avec nos frères de
la JSK et personne ne pourra la détériorer.
C’est vrai que nous avons réclamé de jouer la
Coupe de la CAF la saison prochaine mais
c’est une manière de notre part d’exprimer
notre rejet des décisions du BF. Si nous som-
més désignés pour la CAF, nous allons nous
désister au profit de la JSK qui passe en prio-
rité. D’abord nous n’avons pas les moyens
pour une expédition africaine puis il faut dire
que c’est la JSK qui doit passer en priorité.»

H. M.
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Lors d’un récent entretien, le
premier responsable du staff
technique du Chabab de Be-

louizdad est revenu sur le sacre
de son équipe et toute la polé-
mique qu’a pu enclencher la dé-
cision du Bureau fédéral.
«Beaucoup d’évènements impor-
tants ont marqué cette saison
sportive mais je pense que le Cha-
bab de Belouizdad a maîtrisé son
sujet depuis les toutes premières
journées de la Ligue 1 Mobilis. Les
chiffres sont là pour l’attester. Le
titre est donc amplement mérité et
il vient mettre fin à une attente
qui a duré de longues années», a-
t-il déclaré.

«Il fallait prendre une
décision pour ne pas tuer
la saison prochaine»

Toujours concernant la déci-
sion du Bureau fédéral, le techni-
cien français a ajouté : «À l’instar
de quelques clubs, on voulait
continuer le championnat et aller
au bout de la saison. Mais force
était de constater que la reprise
était impossible dans l’immédiat.
Il faut prendre soin de tout le
monde et ne pas mettre la vie des
gens en danger. L’application du
protocole sanitaire était compli-
quée et surtout stressante pour les
joueurs. Il fallait donc prendre une
décision pour ne pas tuer la saison
prochaine.»

«Je suis content pour le
club et pour les
supporters»

Franck Dumas a aussi exprimé
sa joie quant à ce septième sacre
dans l’histoire du Chabab de Be-
louizdad. «C’est une date importante
pour le club et pour les supporters.
Ce titre est venu suite à beaucoup de
sacrifices et d’efforts. Je tiens à re-
mercier tous ceux qui ont contribué
de près ou de loin à cette consécra-
tion, notamment les joueurs qui vou-
laient vraiment décrocher ce titre. Je
suis très fier de ce qu’a pu réaliser le
Chabab de Belouizdad cette saison.
Aussi, je suis heureux de remporter
le premier titre en Algérie. La saison
dernière, qui était ma première en
Algérie, j’ai terminé deuxième avec
la JS Kabylie», a-t-il déclaré.

«MADAR a réalisé quelque

chose d’exceptionnel»
Le premier responsable du staff

technique du Chabab de Belouiz-
dad n’a pas oublié de rappeler l’ex-
ploit réalisé par son club lors des
deux dernières saisons en rempor-
tant deux titres alors qu’il était dans
une situation sportive et écono-
mique très compliquée. Dans ce
sens, il a lâché : «Ce qu’a fait
MADAR en quelques mois à la tête
du Chabab de Belouizdad mérite
d’être encensé. Je pense que les res-
ponsables du club ont réalisé quelque
chose d’exceptionnel. Remporter
deux titres sur deux saisons, ce ne
sont pas tous les clubs qui en sont ca-
pables. Je tiens à féliciter les diri-
geants de MADAR et je peux vous

assurer que l’avenir sera en-
core meilleur car le projet de
MADAR avec le CRB s’inscrit
sur la durée.»

«Une Ligue 1 à 20
clubs ? Déjà qu’à 16
équipes, le calendrier
était compliqué !»

Il a aussi été question de la
saison prochaine et de la
Ligue 1 Mobilis notamment
qui passera de 16 à 20 clubs
suite à la décision du Bureau
fédéral de faire accéder qua-
tre clubs de la Ligue 2. Ce qui
veut dire qu’on passera d’un
championnat à 30 journées à
un autre de 38 journées. In-
terrogé dans ce sens, Franck
Dumas a répondu : «Ce sera
un nouveau format avec 20
clubs. Il y aura 8 journées de
plus que d’habitude. Il est vrai
qu’avec 16 clubs, le calendrier
était déjà compliqué avec plu-
sieurs reports. Il va falloir
trouver des solutions en
termes d’organisation pour
ainsi rendre moins compli-
quée la mission des clubs et
des entraîneurs.»

«Djerrar ? Les joueurs
qui se blessent ont des
contrats à respecter»

Pour conclure, il a évoqué
le cas Djerrar qui s’est blessé
dernièrement au tendon
d’Achille et qui devrait être
absent pour une durée allant
jusqu’à six mois. «Sincère-
ment, je n’ai pas beaucoup

d’informations concernant la bles-
sure de Djerrar et sa durée d’indis-
ponibilité. Je comprends que les
joueurs aient un peu marre de cet
arrêt de la compétition. C’est une si-
tuation stressante pour eux. On leur
reproche de jouer au ballon alors que
c’est justement leur métier. Mais bon,
ils ont les mêmes gestes alors qu’ils ne
sont pas préparés. Tout ce que je
peux dire, c’est que les joueurs qui se
blessent ont des contrats à respecter»,
a-t-il conclu.

Propos recueillis par
 Islam Tazibt

«DJERRAR ? LES JOUEURS 
QUI SE BLESSENT ONT DES
CONTRATS À RESPECTER»

Comme révélé par Toufik Kori-
chi, le Chabab de Belouizdad de-
vrait conclure avec deux ou trois
joueurs lors des tout prochains
jours. Selon une source bien in-
formée, la direction de belouiz-
dadie aurait déjà pris
rendez-vous avec
Zaki Draoui au-
jourd’hui, au
plus tard
demain. Si
les grandes lignes du
contrat ont déjà été discu-
tées entre les deux parties,
il reste encore quelques
détails qui ne devraient
pas poser problème.
Ainsi, Zaki Draoui qui
a quitté le Chabab de
Belouizdad il y a deux
saisons pour l’Entente
de Sétif retrouvera les
couleurs du club qui lui
permis de s’affirmer et dont
il était le capitaine. La durée du
contrat et le salaire que per-
cevra le joueur n’ont pas
été communiqués.

La blessure de Djerrar
rend cette opération
importante

Bénéficiant d’un milieu de ter-

rain assez fourni avec la présence
de Selmi, Djerrar, Aiboud, Tabti ou

encore Tariket, le Chabab de Be-
louizdad voulait tout de même
se payer le luxe de renforcer

son effectif
avec Draoui.

Mais la bles-
sure de Djer-
rar a
complètement

changé la
donne et rend le recrutement
de Draoui plus qu’une néces-
sité. En effet, avec l’absence
annoncée de Djerrar pour

une durée allant de quatre
à six mois, le club de

Laâquiba est dans
l’obligation de lui
trouver un rempla-
çant. Surtout que le

club sera engagé
dans trois compé-
titions la saison
prochaine, dont

la Ligue des
c h a m p i o n s

africaine qui
figure parmi

les principaux objectifs de
MADAR.

Islam Tazibt

La blessure de Adel Djerrar a
fortement retenti à Belouiz-
dad. Elle a même suscité une

indignation chez une partie des
supporters. De son côté, la direc-
tion, bien qu’elle se soit retenue de
communiquer dans ce sens, aurait
très mal accueilli la nouvelle de la
blessure de Djerrar. D’ailleurs, une
décision s’en est vite suivie puisque
dorénavant, les joueurs sont inter-
dits de prendre part à des rencon-
tres même avec d’autres
footballeurs. Et ce pour éviter que
ce genre d’accident ne se repro-
duise.

Djerrar encourt une
sanction

Bien qu’il nie une absence pou-
vant aller jusqu’à six mois, Adel
Djerrar encourt une sanction de
la part de son club. Une source
bien informée nous a confié
que Toufik Korichi s’est saisi du
dossier et que les décisions
ne devraient pas tarder
à tomber. L’affaire
sera néanmoins
gérée en in-
terne. La di-
rection ne
veut pas
c o m m u n i -
quer dans ce
sens pour ne
pas enfoncer
encore plus
un joueur déjà
affecté par la bles-
sure. Néanmoins,
une source bien infor-
mée nous a confié
que la possibilité de
priver de Djerrar

de salaire durant toute la durée de
son indisponibilité a été évoquée
en interne. Sage décision ou sanc-
tion sévère ? Une chose est sûre, le
joueur peut compter sur le soutien
de ses supporters.

Les supporters le
soutiennent

Afin de tirer certaines choses au
clair, le joueur a organisé un direct
sur sa page Facebook. Un direct
auquel ont pris part plusieurs mil-
liers de supporters du Chabab de
Belouizdad. Djerrar a tout évoqué
: la nature de sa blessure, l’inter-
vention chirurgicale qu’il a subie,
la durée de son indisponibilité…
Le joueur a notamment assuré que

son absence ne dépassera pas
les trois mois et demi. De

quoi rassurer un peu les
supporters surtout qu’une
décision n’a été prise
concernant la reprise du

championnat. D’ailleurs,
nombreux sont ceux qui

ont appelé au soutien
de Djerrar qui a,
selon eux, toujours
fait preuve de pro-
fessionnalisme et de
sérieux. Son dé-
vouement pour les
couleurs du club
sur le terrain a
aussi plaidé en sa

faveur.
Islam Tazibt

La fierté d’appartenance chez un
supporter du Chabab et double-
ment plus importante que nulle
part ailleurs. D’autant plus quand il
s’agit d’une saison réussie durant la-
quelle le club vient d’ajouter un sep-
tième sacre dans son armoire à
trophées. Un septième sacre que les
Belouizdadis continuent de fêter di-
gnement. Le craquage organisé le
soir même de la décision du Bureau

fédéral concernant l’identité du
champion n’était qu’un avant-goût.
Ne dit-on pas qu’un évènement im-
portant se fête sept jours et sept
nuits ? Si les supporters du Chabab
ont créé des scènes de liesse inima-
ginables, comme sur le pont de
Londres, ceux qui peuplent tou-
jours les quartiers favorables au
CRB comptent bien montrer ce
qu’est une fête en temps de pandé-

mie. Comme ce fut le cas jeudi der-
nier, le rendez-vous est donné à
partir de 21H00 sur les toits des im-
meubles et des maisons d’Alger.
Chaque supporter doit être muni
d’un fumigène ou d’un feu d’artifice.
Objectif : faire rougir le ciel d’Alger
et rendre verts de jalousie tous ceux
qui ont appelé à une saison blanche.
Ah le rouge, le vert et le banc !

Islam Tazibt

UN NOUVEAU CRAQUAGE EST PRÉVU POUR DEMAIN SOIR…

LES BELOUIZDADIS PRÊTS À FAIRE ROUGIR LE CIEL D’ALGER

APRÈS LA BLESSURE DE DJERRAR

LES JOUEURS INTERDITS DE PRENDRE
PART AUX MATCHS DE QUARTIER

DRAOUI ATTENDU 
POUR SIGNER DANS LES

PROCHAINES HEURES
DUMAS



05

CR BELOUIZDAD
N°4820/MERCREDI 05 AOÛT 2020

1LIGUE
MOBILIS

PACWAT

B lessé au niveau du
tendon d’Achille lors
d’un match avec des

amis, Adel Djerrar a suscité
beaucoup de débats dans les
rues de Belouizdad. Entre
ceux qui le soutiennent dans
cette période difficile et les
autres qui l’accusent de
manque de professionna-
lisme, la bataille fait rage.
C’est ce qui a poussé le
joueur à programmer un
«direct» sur sa page Face-
book. Un direct durant le-
quel il est revenu sur sa
blessure et sur la durée de
son indisponibilité. En pre-
mier lieu, il a évoqué la na-
ture de sa blessure. «Je
souffre d’une rupture du ten-
don d’Achille. J’ai d’ailleurs
été opéré avec succès lundi
dernier pour éviter que les
choses se compliquent. Ce
sont des choses qui arrivent
mais je ne vous cache pas que
j’ai été étonné de voir toute
cette polémique autour de
ma blessure et tous les com-
mentaires démotivants», a-t-
il lâché.
«Beaucoup de fausses
informations circulent
à mon propos»

Juste après l’officialisation
de la blessure, beaucoup de
choses ont été dites. En effet,

nombreux sont ceux qui ont
parlé d’une indisponibilité
allant de six à huit mois. Ce
qui veut dire que Adel Djer-
rar ne sera pas de retour
avant février prochain. Cer-
tains ont même remis en
doute la capacité du joueur
à rejouer avant au moins
une saison. Interrogé dans
ce sens, le milieu de terrain
belouizdadi a répondu :
«Tout le monde est devenu
spécialiste en médecine spor-
tive. Certains parlent d’une
indisponibilité de huit mois.
C’est totalement faux. Je ne
sais pas d’où ils tiennent ces
infos mais elles sont complè-
tement fausses. J’ai eu le rap-
port du médecin et il est bien
plus rassurant que certains le
prétendent.»
«Le médecin m’a
assuré que je pourrai
retaper dans le ballon
d’ici trois mois et
demi»

Toujours concernant sa
durée d’indisponibilité, Adel
Djerrar nous a confié qu’il
devrait retaper dans le bal-
lon d’ici trois mois et demi.
Et bien qu’il ratera très cer-
tainement la préparation
d’intersaison avec le reste de
ses coéquipiers, il ne devrait
pas manquer beaucoup de

rencontres en championnat.
Son retour pourrait ainsi se
faire d’ici novembre, soit
bien avant la fin de la phase
aller. «Le médecin qui m’a
opéré s’est montré très rassu-
rant. Il m’a préconisé un
repos total de 45 jours, puis
une période de rééducation
équivalente. Ce qui veut dire
que dans trois mois, je pour-
rai recommencer à courir,
puis à taper dans un ballon.
Si tout se passe comme prévu,
je devrai taper dans un bal-
lon dans trois mois et demi.
Je vais certainement man-
quer une partie des entraine-
ments de mon équipe mais
on ne sait toujours pas quand
reprendre. Le temps pourrait
jouer en ma faveur», a-t-il
précisé.
«J’ai joué avec des
joueurs de football et
non au quartier»

Adel Djerrar a aussi été
accusé de manque de pro-
fessionnalisme pour avoir
contracté une blessure lors
d’un match de quartier. Pour
répondre à ces accusations,
Djerrar a assuré : «Contrai-
rement à ce qui a été dit, je
n’ai pas contracté cette bles-
sure lors d’une rencontre de
quartier. J’ai reçu une invita-
tion de quelques amis qui

jouent dans plusieurs clubs
de l’élite. On a voulu organi-
ser une rencontre pour casser
un peu cette routine. Mal-
heureusement, ça ne s’est pas
bien passé pour moi. Mais
bon, ce sont des choses qui
arrivent et je ne me laisserai
jamais abattre. Bien au
contraire, ma motivation va
redoubler pour revenir en-
core plus fort.»
«Tous les joueurs 
sont exposés à des
blessures»

Pour conclure, Djerrar a
rappelé qu’un tel accident
pouvait toucher n’importe
qui. Pas uniquement les
joueurs tout en précisant
qu’il pouvait parfaitement
bien se blesser en effectuant
une séance d’entrainement
en solo. «Je m’apprêtais à
faire un saut pour reprendre
le ballon de la tête quand j’ai
contracté cette blessure. Cela
aurait pu arriver alors que je
m’entrainais en solo. Ce n’est
pas une blessure qui vient
suite à un contact ou à un
excès d’engagement. Tous les
joueurs sont exposés à ce
genre de blessure. Pas uni-
quement moi», a-t-il conclu.

Propos recueillis par
Islam Tazibt

A yant fait toutes ses classes
au Paradou AC, Hamza
Mouali a été promus en

équipe première l’été 2017 afin de
pallier le départ de Youcef Atal.
Même s’il a été soumis à ses débuts
à une rude concurrence, il a réussi
très vite à s’illustrer et confirmer
tout le bien qu’on dit sur lui. C’est ce
qui lui a permis de gagner la
confiance de Francisco Chalo et de
devenir dans un laps de temps très
réduit l’un des cadres du vestiaire
paciste. En nette progression depuis
maintenant trois saisons, l’arrière
latéral gauche est annoncé ces der-
nières semaines sur le départ. Âgé
de 22 ans, l’ancien internatio-
nal olympique estime que
c’est le moment pour lui
de changer d’air et de
vivre d’autres chal-
lenges. Si les respon-
sables pacistes sont
prêts à lui accorder
un bon de sortie, cela
devra se faire sous
certaines conditions
bien précises. D’après
une source générale-
ment bien informée,
sous contrat avec son club
jusqu’au mois de juillet 2022,
Hamza Mouali ne devra être

cédé qu’en cas d’offre de l’étranger.
En effet, la direction du PAC estime
qu’aucun club du championnat
local n’a les moyens financiers qui
lui permettent de racheter son
contrat. Pour rappel, considéré
comme un véritable club formateur,
le Paradou AC s’est habitué ces der-
nières années à libérer ses meil-
leures pépites contre des sommes
intéressantes qui dépassent un mil-
lion d’euros. Les transferts de Bou-
daoui vers l’OGC Nice et Haïthem
Loucif et Farid El Mellali pour le
SCO Angers est le parfait exemple.     

Rachid C. 

MOUALI, ÇA SERA
L’ÉTRANGER OU RIEN 

Liste des libérés
Le suspense plane

toujours
Même si l’exercice 2019-2020 a été

carrément arrêté pour éviter la propaga-
tion de la pandémie du coronavirus, les
Jaune et Bleu tardent toujours à tracer la

feuille de route de la nouvelle saison. La preuve,
plus que quelques heures seulement nous sépa-

rent de l’ouverture du marché des transferts
mais les membres du staff technique n’ont
toujours pas établi la liste des joueurs qui
seront libérés. C’est ce qui commence à

inquiéter les éléments qui n’ont pas
beaucoup joué lors du précé-

dent exercice.

TOUIL : «TRÈS FIER D’AVOIR PARTICIPÉ
AU GRAND RETOUR DU WAT EN L1»

Houari, comment avez-vous
réagi à la décision du BF ?
C’était une très bonne nouvelle

pour nous les joueurs, staff tech-
nique, dirigeants mais aussi tout le
public tlemcenien. Nous avons tra-
vaillé très dur pour mériter notre
grand retour parmi l’élite.

Selon vos dires, c’est une acces-
sion amplement méritée ?
Bien sûr que oui, car depuis l’en-

tame de l’exercice 2019-20, nous
n’avons pas quitté notre place sur le
podium. Ce n’est pas notre faute si
le championnat a été stoppé par
cette pandémie du coronavirus, et
je pense que les responsables ont
pris une décision assez sage, vu que
c’est très compliqué de reprendre
sans pour autant avoir les condi-
tions nécessaires pour faire face au
covid-19.  

Dès votre retour cet été, vous
n’avez pas cessé de rassurer les
fans concernant l’accession du
club en D1.
Pour la simple raison que j’étais

très confiant dans nos chances d’at-
teindre le seul objectif tracé avant
même de débuter le championnat.
Le WAT a tout pour faire partie de
l’élite, que ce soit un effectif de qua-
lité, un beau stade, ou encore un
public très passionné, qui nous a

beaucoup aidés pour réaliser un
parcours exceptionnel, surtout à
domicile. 

Le coach Abbas a souvent loué
votre talent mais surtout votre
rage de vaincre.
Je ne suis pas un tricheur, en te-

nant à mouiller toujours le maillot,
pour honorer mon engagement. Le
coach Abbas connaît mes qualités,
mais je dois admettre que son dis-
cours et sa confiance m’ont permis
de me libérer davantage sur le ter-
rain. Je ne vous cache pas que je suis
très fier d’avoir participé activement
au grand retour du WAT en D1.

Vous êtes lié jusqu’en 2021,
comment prévoyez-vous l’ave-
nir ?
L’idée est de rester beaucoup de

temps au WAT, vu que j’ai une rela-
tion très spéciale avec ce club, qui
m’a accueilli très jeune, en me don-
nant l’opportunité de me faire un
nom. J’espère juste que la direction
fera le nécessaire pour régulariser
notre situation financière, tout en
gardant l’ossature de l’équipe, et re-
cruter de nouveaux éléments de
qualité cet été, afin de ne pas lutter
pour le maintien la saison pro-
chaine.

Entretien réalisé par O. R. B. A.

DJERRAR«J’AI ÉTÉ TOUCHÉ AU TENDON
D’ACHILLE ET JE NE COMPRENDS PAS TOUT 
CE QUI SE DIT AU SUJET DE MA BLESSURE»
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Le wali a promis 
de transmettre les 
revendications des 
supporters aux hautes 
autorités de l’État

Suite à la marche des supporters
d’avant-hier lundi, le wali de Sétif
leur a promis de faire de son mieux
pour que l’État vienne en aide au club
phare de Aïn El Fouara. Rappelons
qu’il avait reçu des représentants des
supporters qui lui ont remis leurs re-
vendications en dénonçant les der-
nières décisions du Bureau fédéral
quant au classement du champion-
nat. Le premier magistrat de la ville
leur a fait savoir qu’il est de leur droit
de défendre les intérêts de leur
équipe et il leur a promis de trans-
mettre leurs revendications et leurs
inquiétudes aux autorités de l’État.
Avant de quitter le siège de la Wilaya,
les supporters de l’ESS ont insisté
pour qu’il y ait du concret, ils ne veu-
lent plus des promesses non tenues.

Bilans 2019
Le commissaire
aux comptes exige
20 millions de plus

Comme déjà indi-
qué par nos soins, les
bilans financier et
moral de l’année
2019 doivent être re-
faits de manière à
établir séparément
celui de la direction
actuelle qui avait pris
les choses en main à
partir du mois de no-
vembre et celui de
l’ancienne direction
sous Hammar depuis
le mois de janvier.
Pour ce travail en
plus, le commissaire
aux comptes a de-
mandé 20 millions
de centimes qui lui
auraient été versés.

ALORS QUE LES SUPPORTERS DEMANDENT LE DÉPART DE LA DIRECTION

ARAB 
NE RÉAGIT PAS
Nous avons voulu sa-

voir la réaction des
dirigeants de l’ESS

au lendemain de la marche
des supporters qui, en plus
d’avoir voulu dénoncer l’in-
justice de la Fédération algé-
rienne de football à l’égard
de leur équipe, ont réclamé
le départ immédiat de la di-
rection actuelle qu’ils quali-
fient de faible pour n’avoir
pas pu défendre les intérêts
de l’Entente et pour avoir été
incapable de trouver des so-
lutions aux nombreux pro-
blèmes dans lesquels elle se
débat. Nous avons donc es-
sayé de joindre le président
du CA, Azzedine Arab, mais
ce dernier n’a pas voulu nous
répondre. Nous avons tenté
de le joindre toute la journée
d’hier, en vain.

Zeghlache : «Cela fait
longtemps que j’ai
annoncé mon départ
à la fin de la saison»

Quant au président du di-
rectoire Djaber Zeghlache,
ce dernier a tenu à rappeler

qu’il a déjà annoncé qu’il
était partant et que la mis-
sion du directoire a pris fin
avec la fin de la saison. «Je ne
vais pas entrer en polémique
avec les supporters, je les
comprends très bien et je
comprends leurs inquiétudes
et leurs revendications. Mais
je dois vous rappeler que j’ai
déjà annoncé mon départ et
que j’ai déjà déclaré que je
n’allais pas me présenter aux
prochaines élections pour la
présidence du club amateur,
ni au niveau du conseil d’ad-
ministration de la SSPA. Je
vous rappelle aussi que ce
sont les autorités locales qui
ont installé le directoire et que
ce sont eux qui m’ont sollicité
pour aider l’Entente à sortir
de la crise dans laquelle elle se
débattait l’été dernier. Avec
Halfaïa, nous avons fait de
notre mieux pour redresser la
situation et les résultats sont
là pour témoigner de notre
travail», a-t-il précisé.

K. L.

DJAHNIT : «SI LE CHAMPIONNAT 
AVAIT REPRIS, ON N’EN SERAIT 
PAS LÀ»
Akram Djahnit nous fait part
ici de ses inquiétudes par rap-
port à la situation actuelle de
l’Entente qui risque de vivre
une intersaison des plus diffi-
ciles. Il revient aussi sur l’ac-
tualité et le déclassement de
l’Entente de la deuxième à la
troisième place.

Quelle lecture faites-vous de la si-
tuation actuelle ?
Nous sommes très déçus de voire la

saison se terminer de la sorte. L’Entente
a été privée de ses droits et dans toute
cette histoire, c’est notre équipe qui a été
le plus pénalisée. Attendre cinq mois
pour une telle issue, ce n’est vraiment
pas ce qu’on souhaitait.

Expliquez-vous…
La position de l’Entente a été toujours

claire, nous étions pour la reprise du
championnat afin d’éviter tous ces pro-
blèmes, mais surtout pour aller cher-
cher au moins un titre. Tout le monde
sait que l’Entente était dans le meilleur
couloir en championnat, nous avions le
plus de chances pour aller décrocher le
titre. Pareil pour la Coupe d’Algérie où
nous avions de grandes chances pour
aller en finale, voire soulever le trophée.
Mais après cette décision du Bureau fé-
déral, on se retrouve les mains presque
vides. Si le championnat avait repris, on
n’en serait pas là. Je ne crache pas sur la
Coupe de la Confédération, mais fran-
chement, on mérite mieux. 

Si l’on comprend bien, pour vous, la
décision prise par le BF est une in-
justice envers l’Entente, c’est cela ?
Bien sûr que oui. Quand le cham-

pionnat fut arrêté, nous étions à la
deuxième place, même si le MCA
comptait un match en moins. Pour
nous, l’indice de calcul sur lequel on
s’est appuyé pour départager l’ESS et le
MCA est une invention qui n’existe pas
dans les règlements. Si on veut départa-
ger les deux équipes, on doit se référer
aux confrontations directes entre elles,
c’est ce qui est stipulé dans les règle-
ments. Personne ne nous a offert cette
deuxième place, nous l’avons gagnée sur
le terrain avec notre propre sueur. On
n’est pas en train de quémander, on veut
juste ce qui nous revient de droit.

Les supporters ont marché lundi
pour protester contre cette injustice
et sont allés remettre leurs revendi-
cations au wali de Sétif. Un com-
mentaire ?
Je soutiens à 100% la démarche des

supporters, c’est leur club et ils doivent
le défendre. Ils ont exprimé leur colère
et ils ont voulu attirer l’attention des au-
torités sur cette injustice que vient de
subir leur équipe. Et ce qui est bien, c’est
qu’ils l’ont fait d’une manière très civili-
sée. Ils se sont fait entendre sans qu’ils
aient recours à la violence ou à des
moyens extra-sportifs. 

Parmi les revendications des sup-
porters, ils demandent à ce que
l’Etat intervienne pour que l’ESS
soit reprise par une société natio-
nale. Un avis là-dessus ?
Pour une équipe du statut de l’En-

tente, c’est la moindre des choses. L’ESS
a toujours défendu dignement les cou-
leurs nationales sur le plan continental,
elle a même représenté l’Algérie au
Mondial des clubs et je ne comprends
toujours pas pourquoi elle n’est pas par-
rainée par une société ou une entreprise
comme d’autres clubs. Il y a des clubs
qui, dès qu’ils sont entrés en crise, on
leur a jeté une bouée de sauvetage. Ils
ont été tout de suite repris par des so-
ciétés, à l’image du CRB, du MCA, du
CSC et de l’USMA. Pourquoi pas l’ESS
? Personnellement, depuis que je joue
au football, je n’ai connu que ça à l’En-
tente, c’est toujours ce problème finan-
cier qui revient tout le temps. Cela fait
des années que ça dure, mais les autori-
tés n’y prêtent pas attention et je ne
comprends pas pourquoi.

En parlant de cette crise financière,
il paraît que la situation est plus
grave cette saison…
Tout à fait, elle est très grave et si on

ne bouge pas, on risque de le payer très
cher. Il y a des joueurs qui cumulent 10,
11 voire 15 mois de salaires impayés, je
n’ai jamais connu cela à Sétif. 

Justement, des joueurs ont déjà mis
en demeure la direction du club en
réclamant leur argent et ils ris-
quent de partir. Comment voyez-
vous la situation ?
Vous parlez sans doute des joueurs

qui sont en fin de contrat, mais les au-
tres risquent de les suivre aussi. Ce n’est
pas un, deux ou trois salaires, c’est trois
fois ou quatre fois plus. Il faut se mettre
à la place d’un joueur quand il n’est pas
payé depuis dix mois, personne ne va
l’accepter. 

L’Entente risque une véritable sai-
gnée cet été, cela vous inquiète ?
C’est sûr, chaque saison, c’est la même

chose et c’est vraiment malheureux.
Beaucoup de joueurs sont en fin de

contrat et risquent de partir, l’entraineur
aussi est en fin de contrat ainsi que les
membres de son staff, ça va être difficile.
La direction doit trouver des solutions
au plus vite. Vous savez, avec ce même
groupe, sans même faire de recrute-
ment, et si on est mis dans de très
bonnes conditions, je peux vous dire
qu’on ira très loin en Ligue des cham-
pions, je suis sûr qu’on réalisera de très
bons résultats. Le meilleur exemple,
c’est en 2014 lorsque nous avons gagné
la Ligue des champions avec peu de
moyens et avec un effectif qui ne ren-
fermait pas de grands noms. Malheu-
reusement, chaque année c’est la même
chose, nous sommes incapables de pré-
server notre effectif.

Est-ce que vous en parlez entre
vous ?
Nous les joueurs, nous somme en

contact permanent entre nous et nous
discutons évidemment de tous ces pro-
blèmes et de cette situation. On en dis-
cute même avec l’entraineur et les
membres du staff technique. Mais
comme vous pouvez le constater, la di-
rection ne fait rien pour arranger les
choses.

En votre qualité de capitaine, avez-
vous essayé de prendre contact avec
la direction ?
Les dirigeants sont au courant de

tout, je crois que je n’ai pas besoin de
leur en dire plus.

La saison prochaine, ça sera un
championnat à 20 clubs, comment
le voyez-vous ?
Ça va être long, c’est sûr, et avec tout

l’arrêt que nous avons observé à cause
de la pandémie, ça va être encore plus
compliqué. Ceci dit, un championnat à
20 équipes peut relever le niveau de la
compétition, on verra bien.

Entretien réalisé par 
Khalil L.
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Après avoir tout conclu avec
l’entraîneur français, Fran-
çois Ciccolini, la direction

de l’USMA poursuit ses  re-
cherches pour dénicher les meil-
leurs joueurs capables de
renforcer l’effectif, en prévision de
la nouvelle saison. Alors que le
programme de la préparation a
été remis à la direction et le lieu
du stage choisi, le directeur spor-
tif est en train d’étudier toutes les
propositions notamment des
joueurs ciblés. Et parmi ceux qui
intéressent énormément les
Rouge et Noir, il y a le meilleur
joueur de l’USMBA Belhocini. Ce
dernier, qui attire les convoitises
de plusieurs formations notam-
ment étrangères, est sur les ta-
blettes de l’USMA depuis quelque
temps. Pour certains, Belhocini
est acquis, mais en vérité, rien n’a
encore été signé et le joueur est
très intéressé à l’idée de décrocher
un contrat professionnel en Eu-
rope. Et pour passer à la vitesse
supérieure, le directeur général de
l’USMA, Abdelghani Haddi, a
rencontré dernièrement le mana-
ger de l’attaquant de l’USMA,
Hamid Latrèche. Les deux
hommes, sans trop tarder, sont
passés aux négociations pour es-
sayer de trouver un accord rapi-
dement. Mais au moment où nous
mettons sous presse, rien n’a été
signé et les négociations vont en-
core se poursuivre. En vérité, le
joueur ne veut pas se précipiter, de
peur de regretter son choix.

Le joueur a reçu deux
offres du Qatar et de
France 

Si Belhocini et son manager ne

veulent pas finaliser le transfert,
c’est parce qu’ils préfèrent tempo-
riser encore quelque temps. L’atta-
quant de l’USMBA est très
courtisé par plusieurs formations
européennes notamment de
France. Dernièrement, une équipe
du Qatar est entrée en course
pour essayer d’enrôler ce jeune at-
taquant prometteur. Des proposi-
tions alléchantes qui poussent le
joueur à bien réfléchir, avant de
rendre une réponse définitive. De
ce fait, son transfert à l’USMA est
loin d’être acquis. 

Il accorde la priorité à
l’USMA, sous conditions 

En Algérie, même si plusieurs
équipes suivent de très près Bel-
hocini, le joueur, selon nos infor-
mations, fait de l’USMA sa
priorité. Il est, en effet, très inté-
ressé à l’idée de porter le maillot
rouge et noir s’il décide de jouer
en Algérie. Cependant, opter pour
le club algérois devrait se faire
sous conditions sportives et finan-
cières. Le joueur aurait exigé un
très gros salaire, reste à savoir si le
directeur général et le directeur
sportif seront d’accord. 

Jouer en Europe est lié à
l’ouverture des frontières 

Comme tout le monde le sait,
aucun vol aérien n’a encore repris
et les frontières sont toujours fer-
mées. Les autorités algériennes
n’ont encore rien décidé à ce sujet,
de ce fait, Belhocini ne pourra pas
négocier avec les équipes qui le
suivent. Et si la situation va encore
durer longtemps, l’attaquant va
devoir choisir entre patienter ou
opter pour une équipe algérienne.

Et comme la date de la reprise n’est
pas encore connue, il aura suffi-
samment de temps pour bien ré-
fléchir avant de trancher. 

La Tunisie, une piste pas
envisageable pour l’instant

En plus de la France et du
Qatar, des clubs tunisiens se sont
renseignés sur l’attaquant de
l’USMBA. 

Cependant, Belhocini n’est pas
trop emballé à l’idée de jouer chez
nos voisins. Son objectif est de dé-
crocher un contrat professionnel
en France où il pourra nettement

progresser et prétendre à une
place en Equipe nationale. 

La JSK, le CRB et le MCA 
le veulent aussi 

Apparemment, l’USMA n’est
pas le seul prétendant pour Bel-
hocini. D’après nos sources, d’au-
tres équipes algériennes le
traquent, à l’image du MCA, du
CRB et de la JSK. D’ailleurs, les
Canaris insistent sur Belhocini
depuis presque deux ans mais à
l’époque, il était toujours sous
contrat avec l’USMBA. 

M. Z. 

Comme rapporté par nos soins
dans notre précédente édition, le
défenseur central, Hichem Belka-

roui s’est déplacé à Bologhine, en compa-
gnie d’un huissier de justice, pour
réclamer 1,5 milliard. En effet, le joueur
détient un chèque qui lui a été remis dès
son arrivée à l’USMA et qu’il n’a toujours
pas encaissé. La situation se complique de
jour en jour et d’après nos sources, la di-
rection du club algérois lui a demandé de
restituer le chèque avant d’essayer de
trouver un arrangement. De son côté,
l’ancien défenseur du Club Africain me-
nace d’aller saisir la CRL si sa situation ne
se règle pas rapidement. Pour rappel, la
direction de l’USMA avait privé son
joueur d’un mois de salaire, suite à la
sanction qui lui a été infligée au mois de
janvier dernier pour des raisons que tout
le monde connaît. Une décision que Bel-
karoui n’a toujours pas acceptée. 

Le joueur très perturbé 
Dernièrement, des rumeurs circulent

concernant l’avenir de Belkaroui à
l’USMA où certains sont allés jusqu’à l’an-
noncer partant. Des informations qui ont
perturbé le joueur qui, sans trop tarder, a
décidé de passer la vitesse supérieure
pour récupérer le reste de son argent, soit
1,5 milliard.

Anthar Yahia le veut dans
l’effectif de la saison prochaine 

Par ailleurs et contrairement à ce que
certains pensent, le directeur sportif, An-
thar Yahia, n’envisage pas de libérer le dé-
fenseur international. Selon lui, son
expérience servira énormément l’USMA
la saison prochaine. Autrement dit, jusqu’à
preuve du contraire, Belkaroui sera main-
tenu. Reste à savoir quelle sera la réaction
de la direction de l’USMA après sa dé-
marche de réclamer son argent et le fait

qu’il détienne un gros chèque. 

Il réclame l’intégralité de son
argent, la direction s’oppose 

A en croire nos sources, la direction de
l’USMA a informé Hichem Belkaroui
qu’il a été payé à l’image des autres
joueurs jusqu’au mois de mars der-
nier, soit jusqu’à l’arrêt de la com-
pétition. De ce fait, l’USMA ne
lui doit que quelques mois et
qu’il sera payé ultérieure-
ment. Du coup, ils de-
mandent de restituer
rapidement le chèque
qu’il détient pour
tourner définiti-
vement la page
de ce dossier. 

M. Z. 

LATRÈCHE 
(MANAGER DU JOUEUR) 
«ON NE VEUT PAS
SE PRÉCIPITER»

Pour avoir plus de détails sur l’avenir
de Belhocini, nous avons contacté
son manager et son représentant,
Hamid Latrèche. Ce dernier nous a fait
savoir que l’attaquant de l’USMBA re-
fuse de se précipiter avant de trancher
sur sa prochaine destination. Autre-
ment dit, il préfère prendre le temps
nécessaire, avant d’étudier toutes les
propositions et rendre sa réponse, sa-
chant que le championnat algérien ne
reprendra pas de sitôt et que les fron-
tières sont toujours fermées : «Effec-
tivement, nous avons reçu plusieurs
offres et nous n’avons encore pris au-
cune décision. Sincèrement, le joueur
refuse de se précipiter, il estime qu’il a
suffisamment de temps pour faire le
bon choix. Du coup, nous allons étudier
les propositions, avant de décider.»

«Belhocini s’engagera 
avec le club qui acceptera 
ses conditions»
Apparemment, c’est loin d’être gagné
pour l’USMA. Alors que le club algérois
estime avoir réussi à conclure avec
l’attaquant Belhocini, ce dernier est
loin d’être fixé sur son avenir. A en
croire son manager, l’attaquant optera
pour le club qui acceptera toutes ses
conditions. Cela risque d’être un peu
difficile pour les clubs algériens de
s’aligner avec les offres des clubs fran-
çais et qataris : «Je vais être franc, le
joueur ne va pas signer rapidement.
Belhocini optera pour l’équipe qui ac-
ceptera toutes ses conditions.» Le
volet financier jouera certainement un
grand rôle dans ce transfert. Affaire à
suivre. 

«Il quittera l’Algérie si les
autorités décident d’ouvrir
les frontières»
Comme rapporté par nos soins, l’atta-
quant Belhocini plaquera tout en Algé-
rie dans le cas où les autorités décident
d’ouvrir les frontières et ce, pour aller
négocier avec les clubs européens et
qataris qui le suivent. D’ailleurs, c’est
ce qu’a déclaré son manager : «Les of-
fres de l’étranger sont liées à l’ouver-
ture des frontières. Dans le cas où
l’Etat algérien décide de les rouvrir,
Belhocini quittera immédiatement le
pays pour aller jouer à l’étranger.»

M. Z. 

BELHOCINI À L’USMA, 

L’USMA POURRAIT JOUER LA COUPE ARABE 
Comme tout le monde le sait, les responsables de l’USMA attendent toujours le

verdict du TAS dans l’affaire du derby algérois. Même si au début les dirigeants
usmistes ne voulaient gagner ce procès que pour avoir gain de cause puisque le
championnat a été scellé, nous avons appris que les Rouge et Noir, et s’ils récupè-
rent les trois points défalqués, pourront participer à la prochaine édition de la
Coupe arabe la saison prochaine. En effet, en appliquant l’indice de performance
en divisant les points obtenus par le nombre de matchs joués, l’USMA pourrait
prétendre à une participation arabe l’exercice prochain.

ELLAFI : «J’AI DÉCLINÉ UNE OFFRE DU WAC POUR RESTER À L’USMA»
L’attaquant libyen de l’USM Alger, Ellafi, est toujours bloqué chez lui en Libye en raison de la fermeture

des frontières. Dans une déclaration accordée à la Chaîne 218, Ellafi avait parlé d’une offre alléchante qu’il
a reçue de la part du WAC et qu’il a dû refuser pour rester à l’USMA. «Je m’entraîne régulièrement à Tri-
poli pour garder ma forme et me tenir prêt à une éventuelle reprise de la compétition en Algérie. Cela fait 19
mois presque que j’essaye de transférer mon argent d’Algérie en Libye mais toujours en vain. Pour ce qui est
de mon avenir, j’ai été approché par le WAC au mois de janvier dernier mais j’ai décliné l’offre. Je me sens bien
à l’USMA malgré la période difficile que j’ai vécue dernièrement.»

LE CAS BELKAROUI SE COMPLIQUE 

ÇA COINCE !
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L es évènements s’enchaînent dans
le dossier du joueur, Islam Chah-
rour. Ce dernier vient de nous

confirmer avoir résilié son contrat avec
le Paradou AC. C’est ce qui augmente ses
chances de rester au CSC, lui dont le
nom figurait, dans un premier temps, sur
la liste des joueurs libérés réalisée par
l’entraîneur Amrani.
Amrani a exigé qu’il ramène sa
lettre de libération

Pour sa part, l’entraîneur du CS
Constantine, Abdelkader Amrani, avait
exigé, dans un premier temps, de Chah-

rour de s’occuper lui-même de ramener
sa lettre de libération de son club du
PAC. La sortie de Amrani s’explique par
sa conviction que les propriétaires du
club n’accepteront jamais de négocier la
lettre de libération de n’importe quel
joueur, eux qui souhaitent réduire la
mase salariale des joueurs.  
Chahrour a récupéré le document
en question

Selon Islam Chahrour, il vient de trou-
ver un accord avec les responsables du
Paradou pour récupérer ensuite sa lettre
de libération. Désormais, Chahrour n’est

plus un joueur du PAC et souhaite pour-
suivre l’aventure avec le CS Constantine. 
Amrani devrait le conserver
dans son effectif

Ainsi donc, et après avoir réussi à
récupérer sa lettre de libération,
Chahrour devrait poursuivre l’aven-
ture avec le CS Constantine. L’en-
traîneur, Amrani devrait le
conserver dans son effectif, après
l’avoir inclus, dans un premier
temps, dans la liste des joueurs li-
bérés.

Hamza S.

IL A RÉSILIÉ SON CONTRAT AVEC LE PAC

CHAHROUR DEVRAIT
RESTER AU CSC

«J’AI RÉSILIÉ MON CONTRAT AVEC LE
PAC, JE SOUHAITE PROLONGER»

Islam Chahrour nous
confirme dans l’entretien qui
suit avoir résilié son contrat
avec le Paradou AC. Le dés-
ormais ancien sociétaire du
PAC nous affirme vouloir
rester et poursuivre l’aven-
ture avec le Chabab de
Constantine.

Quelles sont les nouvelles
Islam ?
Dieu merci, je vais bien.

Nous attendons tous avec im-
patience la fin de cette crise sa-
nitaire du Covid-19. Je ne vous
cache pas que nous avons
beaucoup souffert de cette
crise, notamment sur le plan
mental. Espérons inch’Allah
que tout ira pour le mieux, no-
tamment après les dernières
décisions, notamment celles
de la réouverture des mos-
quées. 
Et sur le plan sportif, com-
ment gérez-vous cette pé-
riode ?
Je vous informe avoir résilié

mon contrat avec le Paradou
AC. Comme vous le savez, et
après la fin de ma période de
prêt avec le CSC, il me restait
encore une année de contrat
avec le PAC. Dieu merci, j’ai
trouvé un accord avec les diri-

geants du PAC et j’ai pu obte-
nir ma lettre de libération.
Désormais, je suis libre de tout
engagement vis-à-vis du Para-
dou AC. Je peux donc jouer
pour le club de mon choix. Je
profite de cette occasion pour
remercier les responsables du
PAC de m’avoir facilité mon
départ.
On comprend donc que
vous êtes libre…
Oui, j’ai signé la résiliation

de mon contrat avec le PAC, et
j’ai en ma possession le docu-
ment en question. Désormais,
et comme je vous l’ai déjà dé-
claré, je peux signer pour le
club de mon choix. Je voulais
expliquer ce point car nom-
breux sont ceux qui ne savent
pas que j’ai résilié mon contrat
avec le PAC.
Avez-vous reçu des
contactes d’autres clubs ?
Je ne vous cache pas que j’ai

déjà trouvé un accord avec les
responsables du CSC pour res-
ter au club. D’ailleurs, nous
avons déjà trouvé cet accord
bien avant l’arrivée d’Amrani
au club. Sincèrement, je veux
rester au CSC et j’attends en-
core un appel des responsables

du CSC pour officialiser cet
accord. La seule chose que je
peux vous assurer est que de-
puis mon accord avec le CSC,
je n’ai à aucun moment pensé
aux autres contacts. J’ai d’ail-
leurs été clair avec mon agent
en lui déclarant vouloir pour-
suivre l’aventure avec le CSC.
On vous sent très chaud à
l’idée de poursuivre l’aven-
ture avec le CSC…
Comme je viens de vous le

dire, je préfère rester dans un
club que je connais déjà au lieu
de tenter une nouvelle aven-
ture ailleurs. Je suis le genre de
joueur qui prône la stabilité
dans sa carrière. Aussi, le CSC
est un grand club qui va me
permettre de continuer à pro-
gresser inch’Allah. J’espère
vraiment réussir de belles
choses sous le maillot du CSC.
Que pouvez-vous nous
dire sur la décision d’arrê-
ter le championnat ?
Sincèrement, j’aurai sou-

haité que le championnat se
poursuit, surtout que nos
chances de terminer sur le po-
dium étaient grandes. Mais le
BF a pris la décision d’arrêter
le championnat et il faudra

respecter cette décision. Nous
espérons inch’Allah participer
à la coupe arabe la saison pro-
chaine, vu que nous avons ter-
miné le championnat à la
cinquième place. Je voudrai
ajouter une chose.
Allez-y…
Je pense que tous les

joueurs, et pas seulement moi,
se demande quand aura lieu la
reprise des entraînements. Je
ne vous cache pas que je suis
déçu quand je vois que de
nombreux championnats
arabes ont repris leurs activi-
tés. Il faut savoir que ce n’est
pas facile d’entretenir la forme
physique en raison de cette
longue période d’arrêt de la
compétition. J’espère que tout
rentrera dans l’ordre dans les
plus brefs délais. 
Pour conclure ?
J’espère poursuivre l’aven-

ture avec le CSC et réaliser de
belles choses sous le maillot
Vert et Noire. Aussi, je profite
de cette occasion pour deman-
der à tous les Algériens de res-
pecter les mesures de
prévention contre le Covid 19.

Entretien réalisé par H. S.

Joint par téléphone, Sid
Ahmed Aouedj nous a fait
savoir, avant-hier soir,
n’avoir reçu aucun appel de
la part de ses dirigeants
pour l’informer de sa libé-
ration du club. Le joueur en
question nous a déclaré :
«Pour votre information, je
n’ai reçu aucun appel de la
part de mes dirigeants pour
m’informer de ma libéra-
tion. Donc, je ne peux trop
commenter cette informa-
tion. Je préfère patienter
avant  de réagir», a-t-il dé-
claré, avant d’ajouter : «J’ai
été surpris par la décision
du coach pour qui j’ai beau-
coup de respect. Mais
comme je vous l’ai déjà dé-
claré, je préfère que les
choses soient clairs à ce sujet
avant de réagir.» Sid

Ahmed Aouedj est revenu
sur ses prestations sous le
maillot du CSC la saison
dernière : «Pourtant, j’ai
pourtant terminé la saison
en force avec l’ancien entraî-
neur, Khouda. J’ai honoré
plusieurs titularisations
sous le maillot du CSC.
Donc, je ne comprends pas
cette décision de me libérer
du club. Mais bon, et
comme je vous l’ai déjà dit,
il est encore tôt pour évo-
quer ce sujet.»

A en croire une source auto-
risée, le premier responsable de
la barre technique du CS
Constantine, Abdelkader Am-
rani aurait demandé à ses diri-
geants de faire vite pour boucler
le dossier des joueurs libérés.
Pour Amrani, il est prioritaire de
boucler ce dossier avant de pou-
voir se pencher sur le dossier du
recrutement. Ne voulant rien
laisser au hasard, Amrani veut
d’abord fixer la liste des joueurs
libérés avant de se pencher sur le
recrutement, lui qui veut renfor-
cer les rangs de son team par de
nouveaux joueurs capables d’ap-
porter un plus à l’équipe.
La liste a déjà été
publiée par Le Buteur

Le Buteur a déjà publié, dans
l’un de ses précédentes éditions,
la liste des joueurs libérés. En

effet, le premier responsable de
la barre technique du CSC avait
remis une liste de sept joueurs
au directeur sportif du club,
Nasreddine Medjoudj. Dans
cette liste, on retrouve les noms
de Balegh, Herida, Bourekab,
Aouedj, Chibane ainsi que le
joueur libyen, El Orfi et le gar-
dien de but, Limane qui se trou-
vent tous les deux en fin de
contrat. Selon nos informations,
ces joueurs ne devraient pas
porter le maillot du CSC la sai-
son prochaine. La direction du
club devrait rencontrer très pro-
chainement ces joueurs pour es-
sayer de trouver un accord avec
eux et officialiser leur départ du
club.
Elle pourrait être
modifiée

L’entraîneur du CSC, Abdel-

kader Amrani,  a fixé donc la
liste des joueurs libérés du club.
Selon lui, ces joueurs n’ont pas
réussi à apporter un plus à
l’équipe. D’ailleurs, la majorité
de ces joueurs n’ont que très peu
joué sous le maillot du Chabab
la saison dernière.  Mais selon
nos informations, cette liste des
joueurs libérés pourrait connai-
tre quelques modifications et
cela en fonction des négocia-
tions avec les joueurs cadres de
l’équipe. 
Amrani a fixé ses
priorités pour le
recrutement

Comme il nous l’avait déjà an-
noncé, l’entraîneur Abdelkader
Amrani a déjà fixé ses priorités
pour le mercato estival.
Connaissant bien l’équipe, Am-
rani veut donc renforcer son

équipe par des joueurs capables
de lui apporter un plus. Mais
comme son habitude, Amrani
préfère travaille le dossier recru-
tement dans la discrétion la plus
totale.
Il insiste pour entamer
la préparation avec
l’effectif officiel

Selon les informations en
notre possession, l’entraîneur du
CSC, Abdelkader Amrani in-
siste pour que la reprise des en-
traînements se fasse seulement
avec l’effectif qui défendra les
couleurs de l’équipe la saison
prochaine.  C’est d’ailleurs pour
cette raison, qu’il a confié à ses
dirigeants l’importance de fina-
liser le départ des joueurs libé-
rés.

H. S.

AMRANI VEUT BOUCLER RAPIDEMENT LE DOSSIER DES LIBÉRÉS 
Dans le but de fixer les priorités de son recrutement AOUEDJ : «LA DÉCISION

DU COACH M’A SURPRIS»

cor Aziz
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Le milieu de terrain
Mansouri Zakaria at-
tend toujours un
signe de la part de la
direction du club afin
d’être régularisé.

Peut-on savoir com-
ment vous avez passé
les fêtes de l’Aïd ?
Dieu merci, les jours

de l’Aïd sont bien passés
aussi bien pour moi que
ma famille. C’est vrai que
la propagation du Coro-
navirus nous a rendus un
peu méfiants et cela date
depuis quelques mois
déjà. Mais en général, on
a tenu à respecter nos
traditions regligieuses. 

Les joueurs sont ap-
pelés à ne pas abuser
de viande …
(Il nous coupe) Ecou-

tez, je ne mange pas la
viande rouge depuis
mon enfance. Ça me dit
rien les grillades et les
autres gourmandises. Je
ne prends que du poulet
et du poisson. Donc, je
n’ai pris aucun kilo que
ce soit avant ou pendant
les fêtes de l’Aïd. 

Si la plupart des
joueurs ont réussi à
régler leur cas soit en
trouvant un terrain
d’entente avec la di-
rection ou en saisis-
sant la CRL, votre
situation est encore
obscure…
Je crois que la balle est

dans le camp de la direc-
tion. J’ai posé mes condi-
tions concernant la
réduction des salaires.

Ce n’est plus la peine d’y
revenir. J’ai discuté avec
un dirigeant du club qui
m’a promis de me rendre
la réponse. Cela fait déjà
un mois qu’on a discuté
et j’attends encore sa ré-
ponse.

Mais cette situation
ne vous arrange pas,
n’est-ce pas ?
J’ai essayé tous les

moyens pour éviter le
clash avec la direction.
J’étais ouvert à toutes les
propositions qui arran-
gent les deux côtés bien
sûr. J’étais disposé à re-
noncer à une partie de
mon argent. Maintenant
si la situation reste
comme ça, cela veut dire
qu’on va m’obliger à saisir
la CRL pour obtenir
mon dû. 

Allez-vous rester ou
partir ?

Je n’ai franchement
pris aucune décision
concernant mon avenir.
Ce n’est que la semaine
passée qu’on a été fixés
sur le sort du champion-
nat. Ma situation est un
peu compliquée car mon
avenir dépendra aussi du
Paradou. Je dois attendre
encore quelques jours
afin de voir plus clair.

On suppose que vous
rêvez toujours de re-
joindre un clun étran-
ger ?
Oui, c’est une priorité

pour moi qui est d’aller
jouer à l’étranger. J’ai des
touches de Tunisie et

aussi du Golfe. Mais rien
de concret pour le mo-
ment. J’attends une offre
sérieuse pour me pro-
noncer vraiment. 

On parle d’un club du
Qatar qui évolue en
Division 2…
Ce sont justes des pro-

positions mais rien n’est
encore officiel. Il y a
quelques personnes qui
se chargent pour me
trouver des clubs qui me
permettront de m’épa-
nouir et de servir de
tremplin. Mais à l’heure
actuelle, je ne peux rien
dire là-dessus car j’ai
aussi des conditions à
poser. Je ne veux pas ré-
pondre par l’affirmative
au premier contact et re-
gretter par la suite mon
choix. Cette saison, j’ai
tout le temps devant moi
pour décider de mon
avenir. Je n’ai pas le droit
à l’erreur.

Est-ce que vous fer-
mez la porte au Mou-
loudia d’Oran ?
Non, jamais ! Je ne

peux pas ferme la porte à
un club au sein duquel
j’ai signé trois fois. J’ai
passé deux ans et demi
avec les Hamraoua. J’ai
connu des hauts et des
bas comme n’importe
quel joueur. Je ne
manque de rien à Oran.
Donc, le fait de prolon-
ger au MCO est une hy-
pothèse que je prends
très au sérieux. 

Entretien réalisé par
Amine.

MANSOURI «SI ON
NE ME PAYE PAS, JE
SAISIRAI LA CRL» Le président du club ama-

teur, Tayeb Mehiaoui,
donne l’impression d’être le

seul et unique candidat à la pré-
sidence lors de l’AG du 10 août
prochain qui aura lieu à l’hôtel
Sheraton. Si Baba se montre dés-
intéressé par un retour n’accep-
tant toujours pas la façon avec
laquelle il a quitté la présidence
il y a de cela seulement une
année, Djebbari semble avoir
fait une croix sur la présidence
invitant même les anciens prési-
dents à se retirer pour cette
course. Donc, seul Mehiaoui se
montre comme un sérieux pré-
tendant même si la direction ac-
tuelle continue à proposer Habib
Benmimoun à ce très convoité
poste de PCA. En tous les cas,
l’on se dirige vers un bras de fer
entre Mehiaoui et ses opposants
au cours des travaux de cette AG
qui s’annoncent très importants
pour l’avenir du club. 

«L’objectif est de ramener
une société »

Tayeb Mehiaoui estime que
l’objectif est de mettre en règle la
SSPA, afin de préparer le terrain
pour la venue d’une société pour
racheter le club : «Je n’ai aucune
intention de végéter à la tête du
club. Si je me porte candidat, c’est
surtout pour qu’on puisse apurer

la situation administrative de la
SSPA et ramener les documents
qui s’imposent afin de faciliter
l’intégration de la société», dira
Mehiaoui Tayeb concernant ses
intentions. 

«L’installation d’un
président de la SSPA est
obligatoire»

Le premier président de la
SSPA du MCO affirme que l’ins-
tallation d’un PCA ou d’un P-
DG est obligatoire. «La société
qui devra racheter les actions du
Mouloudia doit négocier avec un
représentant de la société qui n’a
pas de président depuis une
année déjà. La SSPA du MCO
n’est pas en règle. La désignation
d’un président est un passage
obligatoire afin de lancer la pro-
cédure d’achat à la future société
du Mouloudia d’Oran», indique-
t-il encore. 

«C’est la société qui
désignera le premier
responsable du club»

Le candidat à la présidence du
Mouloudia d’Oran pense que
c’est la future société qui rachè-
tera le club qui sera libre de dé-
signer un président au club ou
un directeur sportif : «Le jour où
la société qu’on nous a promise
rachètera le club, c’est elle qui va

procéder à la désignation des
hauts responsables de l’équipe.
L’exemple le plus édifiant l’on
trouve chez l’USMA et le CRB.
Donc, le plus important, ce n’est
pas d’être président le 10 août
prochain mais de confier les clés
du club à une société qui sera par
la suite libre de désigner ses
hommes de confiance», précise-t-
il encore. 

«Le projet sportif n’est
pas encore d’actualité»

A la question de savoir quel
projet sportif prépare-t-il, en cas
d’accession à la présidence, la ré-
ponse de Mehiaoui était sèche :
«Ecoutez, comment voulez-vous
que je prépare un plan d’action
sur le plan sportif alors qu’on est
sensé à procéder directement à la
vente des actions pour la société. 

Je pense que la venue d’une en-
treprise est imminente. C’est la
nouvelle société qui est sommée
de faire le travail. En plus, le mer-
cato estival se prolongera jusqu’au
20 octobre et on ne sait même pas
quand le championnat va devoir
reprendre ses services. Notre mis-
sion autant qu’actionnaires ou
membres du CA est de préparer le
terrain à la venue d’une société ni
plus ni moins», conclut-il.

A. L. 

L’ancien DG de la société,
Hassan Kalaïdji, affirme
n’avoir pas reçu une invi-

tation, à moins d’une semaine de
la tenue de l’assemblée : «J’ap-
prends les démarches de l’AG uni-
quement à travers la presse.
Jusqu’à maintenant (hier à midi)
je n’ai reçu aucune convocation
pour une AG qui doit se déroule
le 10 août prochain. La loi est
claire. Les actionnaires doivent
être invités deux semaines avant
la tenue de l’AG», affirme Ka-
laïdji dans ce sens.

«Elle ne sera pas
réglementaire»

De ce fait, Kalaïdji pense que
l’AG ne sera pas réglementaire :
«Pour convoquer une AG ax-
traordinaire, selon les lois, il faut

que plusieurs conditions soit ap-
pliquées. L’actionnaire qui devait
convoquer l’AG par la force de la
loi devait avoir plus de 20% des
actionnaires. Il doit être titulaire
d’une ordonnance du tribunale et
informer les actionnaires quize
jours avant la tenue de l’AG. Je
me demande si toutes les condi-
tions sont réunies pour appeler à
cette AG», se demande Kalaïdji.

«Aucune décision ne doit
être validée»

Kalaïdji pense dès maintenant
que les décisions risquent d’être
rejetées car il insiste que l’AG ne
sera pas réglementaire : «En
principe, les décisions de cette AG
ne seront pas prises en considéra-
tion et peuvent être rejetées par
un actionnaire ou plus. Si je ne

suis pas satifait des décisions, je
pourrai en ma qualité d’action-
naire de mener une action en jus-
tice pour tout annuler», ajoute
Hassan Kalaïdji.

«Aucune personne en
dehors de la société ne
peut postuler à la
présidence»

Kalaïdji affirme que seules les
personnes membres de la SSPA
peuvent aspirer au poste de pré-
sident du CA : «Les statuts de la
société sont très clairs. Aucune
personne en dehors de la société
n’a le droit de postuler au poste de
P-DG ou de PCA encore moins
d’assister à l’AG des actionnaires»,
conclut-il. 

A. L.

KALAÏDJI : «JE N’AI PAS REÇU D’INVITATION À L’AG»

PRESSENTI POUR ACCÉDER À LA PRÉSIDENCE

MEHIAOUI ÉVOQUE L’AG
DU 10 AOÛT PROCHAIN
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R ecruté l’été der-
nier, sous forme
de prêt, Sabri Che-

raïtia, qui appartient tou-
jours au PAC, est arrivé au
début du mois en cours à
la fin de son contrat avec
les Sang et Or. Titulaire in-
discutable sur le côté
gauche de la défense hus-
seindéenne, nombreux
sont les Nahdistes qui se
demandent quel sera l’ave-
nir de celui qui a été formé
à l’Académie JMG. En
train de multiplier les réu-
nions avant de tracer la
feuille de route du nouvel
exercice, c’est lors des jours
à venir que les dirigeants
trancheront sur son sort et
décideront si son prêt sera
renouvelé au moins pour
une année de plus ou non.  
Il ne compte pas
revenir au PAC

C’est vrai que le latéral
gauche est toujours sous
contrat avec les Jaune et

Bleu mais d’après une
source proche de ce dos-
sier, il ne compte pas reve-
nir au Paradou AC. Agé
actuellement de 24 ans, le
joueur a d’autres projets en
tête. Chose qui pourrait
augmenter les chances des
Sang et Or, dans le cas où
ils souhaitent prolonger
son prêt. En ce qui
concerne les Pacistes, ré-
putés miser sur les jeunes
joueurs issus du centre
formation du club, avant
de les transférer en cas
d’offre alléchante, ils ne de-
vront pas s’opposer au sou-
hait du Sabri Cheraïtia
surtout que plusieurs
joueurs évoluant dans le
même poste que lui atten-
dent leur chance avec im-
patience.    
Il ne ferme pas la
porte au Nasria 

Arrivé au NAHD l’été
2019, quelques heures seu-
lement avant la fermeture

du marché des transferts, Il
n’a pas eu besoin d’un
temps d’adaptation et s’est
imposé rapidement
comme un titulaire indis-
cutable. C’est vrai que sur
le plan collectif, son aven-
ture ne peut pas être consi-
dérée comme une réussite
totale mais sur le plan in-
dividuel, il est l’un des
rares joueurs à avoir parti-
cipé à pratiquement tous
les matches du champion-
nat. Ayant réussi à relancer
sa jeune carrière, Sabri
Cheraïtia est toujours re-
connaissant envers les
Sang et Or. Très à l’aise au
NAHD, il est prêt à pro-
longer son aventure avec
les Husseindéens. La balle
est désormais dans le camp
des responsables. C’est à
eux de faire le nécessaire
pour régulariser sa situa-
tion financière, avant d’en-
tamer les négociations
pour le prochain exercice. 
D’autres équipes sont
sur ses traces, mais…

L’un des Husseindéens
les plus utilisés la saison
dernière, les prestations de
premier ordre de Sabri
Cheraïtia ont fini par taper
dans l’œil des techniciens
d’autres équipes du cham-
pionnat. Ce n’est donc pas
un hasard si des clubs qui
ambitionnent de jouer lors
du prochain exercice le
haut du tableau sont sur
ses traces. Malgré toutes
les sollicitations, le joueur
refuse de prendre une dé-
cision finale et préfère
temporiser avant que les
choses au Nasria soient
plus claires.  

Rachid C.

Après Khadir,
d’autres joueurs
menacent de
saisir la CRL

Comme nous l’avons
rapporté lors de notre
édition d’hier, Sofiane
Khadir a saisi la Cham-
bre de résolutions des
litiges afin de percevoir
son dû et récupérer sa
lettre de libération.
D’après une source
digne de foi, impayés
depuis plusieurs mois,
d’autres joueurs dont
les noms ne nous ont
pas été dévoilés comp-
tent recourir à la CRL
pour empocher leur ar-
gent. Déterminée à évi-
ter les erreurs
commises l’été derniers,
la direction s’active
pour bâtir une bonne
équipe capable de lutter
pour les premières
places mais les menaces
de certains éléments
qui espèrent être régu-
larisés dans les plus
brefs délais risquent de
chambouler les plans
des dirigeants.

Ould Zmirli 
s’est réuni avec
Merzekane 

Les Sang et Or conti-
nuent de s’activer dans
les coulisses avant d’en-
tamer d’une manière
officielle la préparation
de la nouvelle saison.
Avant-hier, le premier
responsable du club
s’est réuni avec le direc-
teur sportif, Chaâbane
Merzekane. Les deux
hommes ont évoqué
plusieurs sujets qui
préoccupent les sup-
porters husseindéens.
D’après nos informa-
tions, une seconde réu-
nion est prévue entre
les deux hommes dans
les heures à venir car
des décisions impor-
tantes devront être
prises. 

R. C.

QUEL AVENIR POUR
CHERAÏTIA ?

Selon une source très proche du
club, l’on apprend que le milieu de
terrain de l’USM Bel-Abbès Abde-
laziz Litt serait sur le point de quit-
ter son équipe. Arrivé l’été  dernier
en provenance de Tighennif, Litt

s’est imposé comme un élément in-
contournable dans les échiquiers de
ses entraineurs. Le milieu de terrain
de La Mekerra percevait le plus fai-
ble salaire de la Ligue 1 profession-
nelle.

L’entraîneur adjoint Moussi Fodil pense
que l’équipe avait les moyens de mieux
faire si les conditions étaient favorables :
«Certes, on a réussi à atteindre l’objectif
principal tracé l’été passé qui était d’assurer
le maintien mais je trouve que l’ASO a joué
en deçà de ses moyens cette saison. Je trouve
qu’on aurait pu réaliser un meilleur par-
cours. Les problèmes auxquels on a été

confrontés durant la saison nous ont frei-
nés dans notre élan», estime le coach ad-
joint.
«On avait mal commencé la
compétition»

Outre les problèmes rencontrés par
l’équipe au cours de la saison passée,
Moussi pense également que l’ASO était
victime d’un mauvais départ en cham-
pionnat : «Je pense que la mauvaise entame
de la saison nous a fait perdre quelques
points et nous a obligés à mettre les bou-
chées doubles afin de provoquer le déclic
psychologique», ajoute-t-il.  
«On n’a pas douté de notre
équipe»

Malgré le mauvais départ en cham-
pionnat, le numéro deux de l’encadrement
technique de l’équipe pense n’avoir pas
douté de la valeur de sa formation : «On
n’a jamais douté de la valeur de cette
équipe. Au contraire, on était convaincus
que l’équipe allait réagir. Chose qui a d’ail-
leurs eu lieu quelques journées plus tard»,
rappelle-t-il.

«On a de bons joueurs»
Le technicien en question pense que la

valeur des joueurs que compte l’effectif de
Chlef était capable à faire réagir l’équipe :
«Notre équipe renferme dans ses rangs des
joueurs confirmés et d’autres de valeur. Cet
amalgame nous a permis de former un
groupe très solide avec un moral d’acier. Ce
qui nous a permis de nous surpasser par la
suite», explique le technicien en question.
«On a accroché les équipes du
haut du tableau»

Moussi se rappelle que son équipe a
réussi à répondre présente lors de certains
matches clés de la saison : «On a réussi
d’excellents résultats face aux équipes du
haut du tableau en allant gagner à Sétif et
Oran, avant qu’on prenne le meilleur face
au MCA chez nous et aussi contre la JSK.
Cela prouve qu’on possède une équipe avec
des bases très solides», indique encore.
«On regrette les points perdus à
domicile»

Le coach en question regrette, néan-
moins, les points perdus à domicile. «Ah si

on avait réussi à faire preuve de réalisme
chez nous à Boumerzeg ! On aurait pu pré-
tendre à une meilleure position car j’estime
qu’on a perdu beaucoup de points chez nous
devant notre public. Perdre 18 points à do-
micile, c’est beaucoup», pense Moussi.
«La saison prochaine sera
difficile»

Avec 20 équipes en Ligue 1 la saison
prochaine, Moussi pense qu’il faudra être
costaud pour réaliser une saison honora-
ble. «Il est clair que la saison prochaine
s’annonce plus compliquée avec 38 matchs à
disputer. Il faut être régulier pour espérer
réaliser une saison à la hauteur», indique
encore l’adjoint de Zaoui.
«Il est clair qu’on doit se
renforcer»

A la question de savoir si l’équipe doit
se renforcer, Moussi était catégorique : «Il
est évident que l’équipe aura besoin de ren-
fort. La saison prochaine sera difficile, on
doit bien s’armer pour espérer être à la hau-
teur», conclut-il.

S. B.

CHLEF
POUVAIT
MIEUX
FAIRE

Apparemment,
l’équipe de l’ASO
Chlef qui a ter-
miné à la 12e place
avec 25 points
avait les moyens de
mieux faire si ce
n’est certains pro-
blèmes d’ordre fi-
n a n c i e r s
n o t a m m e n t .
Chose qui a empê-
ché la formation
des Lions du Ché-
liff de présenter un
meilleur visage.
D’aucuns estiment
que les poulains de
Samir Zaoui
avaient largement
les moyens de ter-
miner dans une
position honorable
si jamais l’équipe
avait joué avec tous
ses moyens. 

MOUSSI : «SI CE N’ÉTAIT LES PROBLÈMES, ON AURAIT
PU RÉCOLTER PLUS DE POINTS»

Plusieurs clubs de Ligue 1 le veulent 

LITT SUR LE POINT DE
QUITTER BEL-ABBÈS 

Le milieu de terrain de l’USMBA,
Ahmed Abassi, s’est beaucoup
plaint de la marginalisation dont il
a été victime la saison passée. «J’ai
été victime de marginalisation et de
hogra pour des raisons que j’ignore
jusqu’à maintenant. Pourtant, j’avais
donné tout ce que j’avais pour le club
durant les premiers matchs que j’ai
disputés. Que voulez-vous que je
vous dise, je m’en remets à Dieu et je
ne pardonnerai pas à ceux qui m’ont
mis les bâtons dans les roues. Si
j’avais refusé de parler de ma situa-
tion, c’est pour éviter d’être accusé de
perturbateur.»
«Quand j’ai demandé des
explications, on m’a traduit
devant conseil de discipline» 

«J’ai demandé plusieurs fois des
explications sur les raisons de ma
mise à l’écart durant plusieurs
matchs et je crois qu’il était de mon
droit de savoir pourquoi on ne comp-

tait pas sur moi. Je suis un profes-
sionnel et mon souci est d’honorer
mon contrat sur le terrain avec mon
club. Seulement, on a décidé de me
traduire devant le conseil de disci-
pline. Et je ne comprends toujours
pas pourquoi et comment on a pris
cette décision.»
«Je n’avais pas songé à
partir car seul l’avenir du
club me préoccupait» 

«Mon contrat avec l’équipe était
arrivé à son terme mais je n’ai jamais
pensé ni parlé de mon avenir car la
situation sportive de mon équipe
était compliquée. Je n’ai pas donné
suites aux sollicitations des clubs qui
me voulaient. Ma seule préoccupa-
tion était comment l’USMBA allait
s’en sortir car avant toute chose, je
suis un supporteur du club, avant
d’être un joueur de cette équipe.» 

Tadjeddine  

ABASSI «J’AI ÉTÉ VICTIME DE
HOGRA, JE NE PARDONNERAI
PAS À MES DÉTRACTEURS» 
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USBCABBA

La crise du coronavirus a
frappé de plein fouet
plusieurs clubs de l’élite.

Et l’US Biskra en fait partie.
Aux problèmes financiers
s’ajoutent d’autres problèmes.
Ceux relatifs à l’enregistre-
ment de Fahd Halfaïa.
Comme tout le monde le sait,
l’USB a été citée par l’ancien
président de l’ESS qui se
trouve actuellement en pri-
son. L’enquête suit son cours
et on ne sait toujours pas quel
est le degré d’implication des
responsables de l’USB dans
cette affaire. En tout cas, au
milieu de tout ça, le club se
retrouve face à beaucoup de
problèmes et d’incertitudes.

Le président ne répond
plus aux appels

Ces derniers jours, une af-
faire a secoué le quotidien
déjà compliqué de l’USB.
Cissé a saisi la CRL et menace
même de recourir à la FIFA
pour obtenir son dû. Pour
rappel, à l’instar des autres
joueurs, Cissé n’a pas été payé
depuis plusieurs mois. Et cela
expose l’USB à de fortes sanc-
tions qui pourraient se réper-
cuter sur l’avenir du club
parmi l’élite. 

Le pire, c’est que rien ne
semble s’arranger puisque le
président Benaïssa ne répond
plus à personne, même à ses
propres joueurs.

Les problèmes
s’empilent

De quoi laisser traîner tous
les problèmes. Ces derniers
s’empilent de jour en jour.
D’autres s’aggravent comme
l’affaire Cissé qui pourrait
prendre une autre tournure
dans les jours à venir. Il est
utile aussi de rappeler que
l’affaire Kenaoui n’a toujours
pas été réglée. Pas de quoi
rassurer les supporters. Une
chose est sûre, Benaïssa a du
pain sur la planche.

Athmani : «Certaines
choses doivent être
améliorées»

Joint par nos soins, le

joueur de l’USB s’est exprimé
sur la situation de son club.
«À l’instar de plusieurs clubs,
l’US Biskra connaît une pé-
riode assez compliquée aussi
bien d’un point de vue sportif
que financier. 

L’arrêt du championnat est
difficile à vivre pour les
joueurs qui doivent aussi gérer
d’autres problèmes. J’espère que
la direction trouvera les solu-
tions nécessaires aux pro-
blèmes. Certaines choses
doivent impérativement être
améliorées pour hisser le club
encore plus haut», a-t-il dé-
claré.

F. Natouri

BEAUCOUP D’INCERTITUDES
AUTOUR DU CLUB

Ce n’est un secret pour
personne, l’ASAM vit
une crise financière

sans précédent. Impayés, les
joueurs sont livrés à eux-
mêmes depuis plusieurs
mois. Malgré toutes ces diffi-
cultés, la direction continue
de s’activer dans tous les sens
afin de trouver de nouvelles
sources de financement qui
acceptent d’aider le club en
ces moments de crise. En
effet, Cheddad Bensaïd ne
compte ménager aucun effort
pour régulariser ne serait-ce
qu’une partie des salaires des
cadres et les empêcher ainsi
de recourir à la CRL.    

La mission de la
direction ne sera pas
simple

Auteurs d’un excellent par-
cours cette saison, les M’lilis
ne manquent pas de courti-
sans. Conscients que leurs
joueurs sont dans le viseur de
plusieurs équipes de la Ligue
1 Mobilis, les responsables es-
pèrent convaincre Djamel
Ibouzidène et ses partenaires
de prolonger leur aventure
avec l’ASAM au moins pour
une saison de plus. Une mis-
sion qui ne s’annonce pas
aussi simple du moment que
tous les joueurs réclament

leurs arriérés de salaire avant
d’entamer les négociations.

Les supporters se sont
retournés contre
Bensaïd

Grand artisan du retour de
l’ASAM parmi l’élite, le prési-
dent Cheddad Bensaïd avait
toujours le soutien des sup-
porters mais dernièrement ils
se sont retournés contre lui.
Les inconditionnels lui repro-
chent son manque d’implica-
tion puisque même si la crise
financière perdure depuis
maintenant une année, il n’a
toujours pas réussi à ren-
flouer les caisses avec des
sommes qui lui permettent
de régulariser au moins une

partie des joueurs.  

Si Ammar sur le départ 
Après plusieurs mois d’at-

tente, les M’lilis commencent
à perdre patience. Ayant eu
dernièrement une discussion
avec les dirigeants, le milieu
de terrain Ibrahim Si Ammar
leur a fait savoir qu’il n’atten-
dra pas éternellement.
D’après une source générale-
ment bien informée, l’ancien
joueur de l’USMB aurait fixé
un ultimatum à ses responsa-
bles. Une fois que la date fixée
sera dépassée, il n’hésitera pas
à saisir la Chambre de résolu-
tion des litiges pour récupé-
rer sa lettre de libération.   

TOUT POUR MAINTENIR LES CADRES

Dans une sortie mé-
diatique inattendue,
le joueur du

CABBA, Isla, a décidé de
quitter le CABBA même s’il
est payé jusqu’au dernier
centime. L’ancien joueur de
l’ESS, qui réclame ses neuf
mois de salaire, ne se sent
plus à l’aise et décide de plier
bagage. «Je ne veux plus res-
ter au CABBA, ma décision
est prise, je pars. Même si je
suis payé jusqu’au dernier
centime, je ne resterai pas.»

«J’aimerais bien
trouver un accord à
l’amiable»

Toujours dans le même
contexte, l’Ivoirien ajoute :
«Je souhaite trouver un ac-
cord à l’amiable avec la di-
rection concernant mon
argent avant la fin de la pé-
riode assignée. Mais cela ne

changera en rien ma déci-
sion de partir. Après tout ce
que j’ai vécu depuis l’arrêt de
la compétition, je ne pourrais
plus rester. Je suis arrivé au
point de chercher quoi man-
ger.» Pour rappel, Isla a déjà
porté le maillot de l’Entente
avant de rejoindre le
CABBA. 

«Je n’oublierai jamais
les moments difficiles
que j’ai vécus»

Par ailleurs, Isla estime
qu’il n’oubliera jamais les
moments difficiles qu’il a
vécus notamment depuis
l’arrêt de la compétition à
cause de la pandémie. «J’ai
passé des moments très durs
à commencer par l’agression
dont j’ai été victime puis la
nécessité de trouver quoi
manger. Des moments qui
resteront gravés à jamais

dans ma mémoire.»

«Je trancherai sur ma
prochaine destination
incessamment»

Avant de conclure, Isla
nous informe qu’il a reçu
plusieurs offres et qu’il n’a
pas encore tranché sur sa
prochaine destination.
«Pour le moment, je dois
d’abord régler ma situation
vis-à-vis du CABBA avant
de me concentrer sur ma
prochaine destination. J’ai
reçu plusieurs offres de diffé-
rents pays notamment la Tu-
nisie mais je n’ai rien décidé
pour l’instant.» À rappeler
que l’Ivoirien était l’un des
meilleurs joueurs du
CABBA notamment l’an
dernier.

A. B.

ISLA : «MA DÉCISION
EST PRISE, JE PARS»

Le très expérimenté
joueur du RC Reli-
zane, Zohir Nemdil,

est revenu sur le parcours de
son équipe la saison der-
nière en L2 et son accession
parmi l’élite : «Nous avons
souffert pour accéder en L1.
Mais en dépit de toutes ces
difficultés, nous avons réussi
à atteindre notre objectif de
retrouver la L1. Nous
sommes contents d’avoir
mené l’équipe vers sa place
habituelle qui est la L1 et
nous remercions nos fans
pour leur soutien tout au
long de la saison.» 
«Nous n’avons pas été
contactés par nos
dirigeants»

L’attaquant du RCR s’est
toutefois exprimé sur les dif-
ficultés financières rencon-
trées par les joueurs : «Même
si nous avons atteint notre
objectif d’accéder en Ligue 1,

cela ne peux  masquer les
nombreuses lacunes, notam-
ment celles liés au volet fi-
nancier.  Nous avons souffert
cette saison sur le plan finan-
cier.  Je peux vous dire que la
direction n’a pas été à la hau-
teur.»
«C’est malheureux de
voir certains joueurs
travailler comme taxi
clandestin pour gagner
leur vie»

Zohir Nemdil a confié
que certains jeunes joueurs
de l’équipe se sont retrouvés
contraints de bosser comme
taxi clandestin pour gagner
leur vie en cette période
d’arrêt de la compétition :
«Imaginez-vous que certains
jeunes joueurs ont bossé
comme taxi clandestin en
cette période d’arrêt du
championnat pour gagner
leur vie. C’est vraiment mal-
heureux, mais c’est la triste

réalité.» 
«Je n’ai pas été payé
depuis un an»

Evoquant sa situation fi-
nancière, Nemdil dira : «Le
grand défi sur lequel risque
de se heurter la direction du
RCR est celui des dettes. Les
joueurs n’ont pas été payés
depuis plusieurs mois. Per-
sonnellement, je n’ai pas été
payé depuis un an.»
«Je suis en fin de
contrat et je n’ai pas
encore décidé de mon
avenir»

Pour ce qui est de son ave-
nir, Nemdil  a expliqué : «Je
suis en fin de contrat. Je suis
très heureux d’avoir contri-
bué à l’accession de mon
équipe en Ligue 1. Mais je
dois avouer que je n’ai rien
décidé de mon avenir. Tout se
décidera dans les semaines à
venir.»

I. S.

NEMDIL «NOUS AVONS SOUFFERT 
POUR ACCÉDER EN L1, MAIS LA DIRECTION

N’A PAS ÉTÉ À LA HAUTEUR»
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A lors que le temps presse et que le
club n’a toujours pas trouvé une
issue favorable, les fans ont ex-

primé leur colère quant au mutisme
des autorités locales de la ville qui ont
dans un premier temps promis de ré-
gler le problème des actionnaires. Ne
voyant rien venir après plusieurs
jours, les supporteurs ont ainsi investi
la rue pour exprimer leur inquiétude
devant la situation dans laquelle se
trouve leur club. Pendant ce temps-là,
la rue gronde à Béjaïa où la colère des
supporters risque d’envenimer les
choses et de plonger le club dans une
autre crise. Les supporters en veulent
aujourd’hui à tout le monde, ils
n’épargnent personne. Pour eux, tout
le monde est responsable, y compris
la direction et le staff technique qui ne
fait plus l’unanimité chez les suppor-
ters, sans oublier les joueurs qu’on ac-
cuse de ne pas mouiller le maillot et
de ne pas se donner à fond pour les
couleurs du club. On ne sait pas si le
président et ses proches collabora-
teurs vont continuer à faire la sourdre
oreille, mais une chose est sûre, les
prochaines retrouvailles, peut-être à
l’occasion de la reprise, risquent d’être
mouvementées. 

Le club va à la dérive et
personne ne veut réagir    

En effet, le scénario tant redouté re-
fait malheureusement surface.
L’équipe étant éloignée de son objec-
tif, les dirigeants devront désormais
se soucier plus de la saison prochaine,
car on devrait s’inquiéter du porte-fa-

nion plus que des autres affiliations et
desseins. Ce qui intrigue et paraît in-
croyable, c’est que cette situation se-
rait orchestrée. C’est du moins ce
qu’estime l’opinion sportive à Béjaïa
car, selon elle, il faudrait juste jeter un
coup d’œil sur les autres formations
qui sont pourtant moins nanties, mais
jouent les premiers rôles, pour devi-
ner les intentions. De nombreux
connaisseurs pensent, en effet, que
l’équipe joue en deçà de sa vraie va-
leur. Il semblerait qu’un réel problème
se pose au sein du club. En somme,
c’est toute la stratégie de la gestion de
l’équipe qui est remise aujourd’hui en
question.

«Partez tous, vous avez
échoué !»

Pour la majorité des supporters, le
staff technique, les joueurs et les diri-
geants actuels n’ont pas été à la hau-
teur et ont échoué sur tous les plans.
«Ça y est, cela ne peut plus continuer.
Le club se retrouve dans une situation
catastrophique et ces pseudo-responsa-
bles sont restés les bras croisés. Ils
étaient capables de bâtir une grande
équipe mais par incompétence, ils ont
totalement échoué. Maintenant, les di-
rigeants ont l’audace de persister dans
leur mensonge et tout faire pour rester
au club. Ils ont osé donner de faux es-
poirs aux supporters. Nous ne comp-
tons pas nous taire et nous sommes
décidés aujourd’hui à dénoncer sa ges-
tion et les pousser à quitter le club. On
ne compte pas cautionner cette anar-
chie et on ira plus loin afin de procéder

à un grand nettoyage.»

«On ne peut pas leur
pardonner car ils nous ont
trahis»

Désormais, les Béjaouis vont se
mêler de près et de loin de toutes les
affaires du club. Ils veulent surtout
protéger leur club des intrus qui peu-
vent encore le conduire au plus bas
car, selon eux, les dirigeants actuels ne
sont pas cabales de mener à bien le
club. «C’est vraiment inadmissible. Au
début de la saison ils nous ont promis
de jouer les premiers rôles et mainte-
nant on est toujours en Ligue 2 et cela

grâce à une décision du Bureau fédéral
sinon on aurait pu se retrouver dans
un autre palier inférieur. On ne com-
prend plus rien. L’hiver dernier, on
avait rencontré le président et ce der-
nier nous a promis de réagir, mais fi-
nalement c’est une avant-dernière
place qu’il nous a offert. Ils nous ont
trahis. On ne peut pas leur pardon-
ner.»

Ils ont interpellé le wali et
les autorités locales 

Il n'est plus question que cette si-
tuation perdure. C'est l'appel que font
les fans béjaouis. L'équipe sans diri-

geants n'arrive plus à arrêter l'hémor-
ragie. En effet certains en ont assez
d'attendre et ils pensent sérieusement
à aller voir ailleurs. C'est pourquoi les
supporters sont en train de préparer
une pétition en vue d’interpeller les
autorités locales pour qu’elles inter-
viennent et essayent comme on dit de
sauver les meubles. Les autorités lo-
cales sont interpellées pour réagir et
intervenir pour l’intérêt de la JSMB.
Aussi, la méthode de travail préconi-
sée actuellement est synonyme d'un
échec garanti. Une prise de
conscience est à souhaiter car il s'agit
là de l'histoire phare de la vallée de la
Soummam.  

Une grande marche
pacifique prévue
incessamment  

Face à cette situation, les suppor-
ters du club veulent de nouveau mon-
ter au créneau en dénonçant la
gestion de la direction actuelle. À ce
sujet, nous avons appris qu’une
grande marche pacifique est prévue
dans quelques jours dans la ville de
Béjaïa. Ainsi, les supporters appellent
tous les amoureux du club à venir en
masse et participer à cette marche.
Les supporters du club vont se ras-
sembler au niveau du cercle du club
et marcheront jusqu’au siège de la Wi-
laya. Les revendications des suppor-
ters sont claires : le départ des
actionnaires et la gestion du club par
une société étatique.

S. A.

LES SUPPORTERS EXIGENT LE DÉPART DE LA DIRECTION 

L’avenir du président avec
l’Olympique de Médéa est in-
certain. Après une accession
méritée, l’OM pourrait plonger
dans une crise interne difficile
à gérer en raison du manque de
ressources financières. C’est ce
qui pousserait l’architecte de ce
retour de Médéa parmi l’élite à
vouloir démissionner. Au mo-
ment où nous mettons sous
presse, personne ne sait si Bou-
kelkal continuera ou non à la
tête de l’équipe médéenne. Le
président de l’OM attend la
prochaine rencontre avec son
exécutif pour décider de son
avenir même si tout porte à
croire qu’il est bien parti pour
rester à la tête de la direction du
club.

Benali : «On a promis
l’accession, et fier d’avoir
tenu notre parole envers
le public» 

Le défenseur central de
l’Olympique Médéa, Benali Be-
nameur, est l’un des artisans de
cette accession de L’OM en
Ligue 1 Mobilis. Dans cet en-
tretien accordé à El Heddaf, Be-
nali nous confie que ses anciens
camarades et lui se sont donnés
le mot de faire monter Médéa
quel que soit le prix. «Après la
descente en D2, on s’était réunis
joueurs et dirigeants du club
pour mettre la main dans la
main afin de replacer l’OM en

division supérieure. Je suis au-
jourd’hui très fier d’avoir contri-
bué à cet exploit et aussi d’avoir
tenu parole envers les suppor-
teurs.»

«Cette joie nous fait
oublier la déception de la
relégation vécue l’année
passée» 

Pour l’ancien joueur de la
JSM Tiaret, cette joie engendrée
par l’accession lui a fait oublier
et effacer le cauchemar de la re-
légation vécue l’année dernière.
«C’est difficile d’oublier les mo-
ments de tristesse vécus la saison
écoulée après notre relégation.
On était donc obligés de vite re-
venir en Ligue 1 Mobilis pour ef-
facer ce cauchemar et c’est ce
qu’on a pu faire cette année.» 

«Si on doit quitter l’OM
on le fera la conscience
tranquille»  

«Après la relégation de la sai-
son passée, on sentait tous qu’on
avait une dette envers le club,
maintenant que nous avons pu
réaliser l’accession et remis le
club là où il était, si on doit quit-
ter l’OM on le fera la conscience
tranquille. Maintenant, la prio-
rité va vers mon club actuel mais
cela ne se fera pas sans quelques
conditions raisonnables.» 

S. A.

Tout d’abord, parlez-nous
de votre parcours cette
saison ?
Nous avons souffert dès le

début du championnat, sur-
tout qu’il fallait jouer l’acces-
sion. L’attente était trop forte,
mais Dieu merci, nous avons
réussi à enchaîner les bonnes
performances, en décrochant
au final l’un des quatre billets
pour jouer en Ligue 1 Mobilis
la saison prochaine. 

Votre tâche était assez
compliquée, n’est-ce pas ?  
Bien sûr que oui, et per-

sonne ne pourra dire le
contraire. Beaucoup de clubs

voulaient aussi retrouver l’élite,
ce qui a laissé place à une très
rude concurrence. De notre
côté, nous avons tout donné
sur le terrain pour réussir un
très bon parcours au final. 

Sur le plan personnel,
êtes-vous satisfait de votre
rendement ?
C’est vrai que je n’ai pas pu

disputer toutes les rencontres
à cause de pépins physiques,
mais j’ai toujours donné le
maximum sur le terrain. Du
coup, je suis très fier de parti-
ciper à l’accession, en réalisant
le rêve de nos nombreux sup-
porters. 

Est-ce que la JSMS est ca-
pable de jouer les pre-
miers rôles en Ligue 1
Mobilis ?
C’est encore trop tôt d’avoir

une réponse claire et juste à
votre réponse. Certes, un
grand club comme le nôtre
mérite sa place en D1, mais
notre mission est loin d’être
facile, face aux grands ténors
du championnat. Avec le sou-
tien de nos supporters, on
fera de notre mieux pour
réussir de belles perfor-
mances. 

Entretien réalisé
par M. G.

BOUKELKAL
RISQUE DE QUITTER 

LE CLUB SI…

Merzougui 
toujours lié 
au club

Auteur d’un retour
fracassant après
une très longue ab-
sence, suite à sa
suspension, le bu-
teur de la JSMS,
Kheireddine Mer-
zougui, est sollicité
par quelques
clubs, et vise no-
tamment un pro-
bable come-back
au MCA. Néan-
moins, le joueur
est toujours lié au
club jusqu’en 2021,
et la direction aura
donc le choix de le
conserver ou de le
vendre au plus of-
frant cet été, en ré-
coltant au passage
un joli pactole.  

Une grande
fête prévue 
le 8 août   

Alors que les auto-
rités locales son-
gent à
récompenser le
club par une nou-
velle subvention,
afin de soulager la
direction sur le
plan financier,
nous avons appris
aussi qu’une
grande fête se pré-
pare le 8 août, afin
de célébrer digne-
ment l’accession de
la JSMS en Ligue 1
Mobilis. 

KHENNAB «LA JSMS
MÉRITE SA PLACE EN D1»
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À chaque fin de saison ratée,
la pression monte d’un
cran au MOB. Déjà que

pour les supporters, jouer le main-
tien est une insulte, alors le réaliser
suite à une décision du Bureau fé-
déral est inconcevable, eux qui ont
été habitués à mieux que cette si-
tuation. Face à cette situation, les
responsables, qui ont eux aussi une
part de responsabilité, essayent tant
bien que mal de sauver la face.
D’après nos sources, un grand mé-
nage est prévu dans les prochaines
semaines. Les membres du club
amateur auraient pris la décision de
revoir beaucoup de choses au sein
de l’équipe et ce, au niveau du staff
mais aussi chez les joueurs. Cer-
tains éléments sont la cible de la di-
rection. La même source
d’information nous a confié que la
direction reconnaît son erreur de
casting. Ainsi, de nombreux
joueurs risquent de se trouver eux

aussi à la porte ces jours-ci. 

Le club connaîtra une
transmutation foncière
même au sein de la direction  

Le MOB va connaître une trans-
mutation foncière aussi bien au ni-
veau de l’effectif que de la direction,
avec en sus, l’avènement d’un en-
traîneur en chef et la libération de
plusieurs éléments qui seront rem-
placés par d’autres capables de don-
ner le plus escompté à l’équipe.
Aussi, il est attendu que l’adminis-
tration connaisse un renouveau
d’autant plus que le nouveau prési-
dent du CSA, Arab Benaï, et ses
proches collaborateurs, désignés
pour gérer les affaires du club,
comptent tout revoir au niveau de
l’équipe dans le but de décanter la
situation administrative de la so-
ciété après le gel des activités de son
conseil d’administration depuis
plusieurs semaines. 

Trouver des hommes
capables de gérer le club  

La direction du MOB est appelée,
et vite, à trouver des hommes capa-
bles de gérer les affaires courantes
de l’équipe. «On ne peut pas conti-
nuer à travailler comme ça. L’équipe
a besoin de quelqu’un pour assurer
la bonne marche de l’équipe», ne
cessent de déplorer certains joueurs
du club en off. Il faut dire que l’ab-
sence totale des dirigeants depuis
des jours maintenant n’est pas pas-
sée inaperçue aux yeux des joueurs
et des membres du staff technique
qui se sont retrouvés seuls contre
tous. Ces derniers n’arrêteraient pas
de se demander où sont passés les
dirigeants qui étaient toujours là
lorsque le club jouait les premiers
rôles. 
Plusieurs joueurs seront
remerciés  

Selon nos informations, la liste

noire des libérables renferme au
moins quinze joueurs à cause de
leur rendement insuffisant cette sai-
son. Ainsi, on attend la dernière
journée pour annoncer la liste offi-
cielle des libérés. Il est à rappeler
que plusieurs joueurs sous contrat
risquent de se retrouver évincés de
l’effectif du groupe professionnel la
saison prochaine, tandis que d’au-
tres éléments qui arrivent au terme
de leurs contrats risquent aussi de
ne pas être convoqués pour négo-
cier un nouveau bail, excepté cer-
tains qui ont donné satisfaction. 

Les leçons seront-elles
méditées ?

Le MOB jouera encore une autre
saison en Ligue 2 Mobilis. Pour ses
supporters, ce n’est pas une fatalité,
l’équipe doit repartir du bon pied en
prévision de la saison prochaine. La
grande question qui taraude les es-
prits est de savoir si le club pourra
compter sur de véritables hommes,
du genre à ne pas abandonner le
navire. Cependant, quels que soient
la situation, les personnes et les
aléas de l’avenir, le MOB devra
continuer à exister mais, surtout,
repartir avec des hommes qui l’ai-
ment et sachent la couver. Après la
relégation presque consommée,
Béjaïa pleure son sort, toute-
fois il ne faut surtout pas
laisser le club dans sa dés-
illusion. Les grands
hommes, ce sont ceux
qui savent relever leur
équipe, et les grands
clubs ne meurent ja-
mais. Pour peu que le
club ne soit pas en
panne d’hommes et en
crise d’identité et que les
leçons soient méditées.

S. A.

UN GRAND MÉNAGE
SE PRÉPARE AU MOB 

En plus des joueurs en fin de
contrat qui quitteront officiellement
le club, les éléments dont les
contrats courent toujours risquent
aussi de leur emboîter le pas. Cer-
tains n’accepteront jamais d’évoluer
dans un club dont la situation fi-
nancière n’est pas à jour.  Ainsi, on
vient d’apprendre que cinq joueurs
veulent partir cet été et ils ont saisi
la direction officiellement pour exi-
ger leurs lettres de libération. La di-
rection du MOB ne peut plus
compter désormais que sur la
bonne foi des enfants du club pour
sauver les meubles car ils sont les
seuls à pouvoir rester malgré cette
situation. C’est probablement ce que
les dirigeants comptent saisir pour
convaincre certains cadres de rester. 

Ils menacent de saisir 
la CRL 

Las d'attendre, ces joueurs mena-
cent déjà de saisir la Chambre de ré-
solution des litiges (CRL) pour
obtenir gain de cause. Certains ne
peuvent plus supporter cette situa-
tion surtout qu’on sait qu’il y a
même des joueurs qui réclament
pas moins de quatre à cinq mois de
salaire. Ces derniers seront payés
par la tutelle mais aussi seront libres
automatiquement du moment que
le règlement leur est favorable sa-
chant qu’un joueur qui n’a pas perçu
trois salaires de suite peut déposer
son contrat et être libre via la CRL.
Un vrai dilemme pour la direction
qui, rappelons-le, doit payer ses
joueurs pour garder certains et évi-
ter aussi les sanctions des autorités

compétentes.

RABTI, CHEKHRIT ET
BOUSSALEM RÉCLAMENT
LEURS LETTRES DE
LIBÉRATION 

Médéa
veut Rabti

Parmi les raisons qui ont
poussé Rabti à demander ses pa-

piers, il y a les offres qu’il a reçues de la
part de certains clubs de Ligue 1 Moblilis
ces derniers jours. En plus du CABBA et

l’ASAM qui ont pris attache avec lui, les diri-
geants de l’O Médéa qui l’ont contacté récem-
ment lui ont fait une offre cette semaine. On
a appris que le nouveau promu est en train

de faire le forcing pour convaincre ce
joueur d’opter pour son club. Pour le

moment, Rabti n’a pris aucune
décision concernant son

avenir. 

KADRI : «NOUS GARDONS DE CETTE SAISON UN GRAND
SENTIMENT DE FRUSTRATION ET DE TRISTESSE»

Alors Mehdi, comment ça se
passe pour vous ?
C’est un peu bizarre pour nous qui

avons pris l’habitude de nous entraî-
ner quotidiennement. Et même par-
fois deux fois par jour. Là, on se
retrouve confinés chez nous, loin des
terrains et de nos coéquipiers. La si-
tuation est difficile. On le sait et il est
de notre devoir, pour l’intérêt de tous,
de rester confinés chez nous. Mais
bon, on n’a pas à se plaindre. Bien au
contraire, on doit implorer la protec-
tion de Dieu et Lui demander de nous
épargner du risque de ce virus.

Comment jugez-vous la décision
du Bureau fédéral qui a opté pour
une saison blanche ?
C’est une décision très sage.

Comme je viens de le dire, l’intérêt
général passe avant tout. Il y a un réel
risque sanitaire. Quand on voit ce qui
se passe, on a envie de dire que le
peuple algérien est dans l’obligation
de suivre à la lettre les consignes du

ministère de la Santé pour mettre fin,
le plus vite possible, à cette pandémie.
Cette décision nous a un peu soula-
gés car elle nous a permis aussi d’as-
surer notre maintien malgré une
saison catastrophique. 

Vous gardez donc de cette saison
un profond sentiment de frustra-
tion...
Oui, certainement. Le MOB ne mé-

rite pas ce qui lui arrive depuis deux
ans. Nous gardons dans le cœur un
grand sentiment de tristesse. Au
début de la saison, on a même fait
trembler les plus grands clubs de
notre championnat et aujourd’hui, on
a dû attendre la décision de la FAF
pour assurer notre maintien. C’est
inadmissible. Personnellement, je
n’arrive pas à le croire.

Peut-on savoir les raisons de cette
situation ?
Il y avait beaucoup de paramètres,

certains joueurs n'ont pas donné sa-

tisfaction en début de saison et le fait
de rater les premiers matchs de la
phase retour nous a mis beaucoup de
pression, à chaque fois on jouait avec
la peur au ventre, en plus du mauvais
arbitrage qui nous a beaucoup lésés,
on a été privés de plusieurs victoires
nettes. En plus de cela, nous n'avons
jamais joué avec l'équipe type puisqu'à
chaque fois il y avait un lot de blessés.
Tous ces paramètres nous ont beau-
coup pénalisés, je pense que c'était la
cause de notre saison catastrophique.

Ne pensez-vous pas que le chan-
gement de staff technique a aussi
pesé lourd sur l'équipe ?
Certes, les paramètres que j'ai cités

plus haut nous ont beaucoup pénali-
sés mais il y avait aussi le changement
à chaque fois du staff technique sur-
tout lors de la seconde phase du
championnat puisqu'après le départ
de Latrèche, on n’a pas fait mieux sauf
après son retour, mais malheureuse-
ment, c’était trop tard pour nous.

Revenons maintenant à vous.
Quelle sera votre prochaine desti-
nation ?
Comme tout le monde le sait, je

suis toujours sous contrat avec le
MOB, il me reste encore une saison
avec cette équipe. Jusqu'à maintenant,
je n'ai rien décidé, j'attends un signe
de la part des dirigeants pour discuter
et y voir plus clair.

Donc vous êtes prêt à rester mal-
gré la situation financière difficile
de votre équipe ?
En tous les cas, ça ne pose aucun

problème pour moi surtout que,
comme je viens de vous le dire, je ne
suis pas maître de mon destin. Moi, je
suis prêt à continuer l’aventure avec le
MOB à condition que la direction me
paye. Depuis le début de saison je n’ai
reçu que la moitié de mon dû et cela
n’est pas évident. Tout dépendra donc
de la situation financière et adminis-
trative du club. 

Entretien réalisé par S. A.



DEPAY «TOUTE LA DURÉE 
DE MA BLESSURE, JE N'AI PAS

REGARDÉ DE FOOTBALL »
Lors d’un entretien accordé à France
Football, le capitaine de l’OL, Mem-
phis Depay, a révélé qu'il n'avait pas

eu la force de regarder un match
de football, lui qui a loupé  six

mois en raison d'une rupture des
ligaments croisés : « Vous savez

comment c'est... Je n'ai même pas
pu voir un match. Toute la durée de

ma blessure, je n'ai pas regardé de foot-
ball. Ça me rendait... (Il réfléchit.)

Émotif ! C'était mieux pour moi de
me couper de ça et de me concen-

trer sur des choses différentes. J'étais là pour l'équipe, évi-
demment, avant les matches, à envoyer des messages, à
les supporter. Mais j'ai voulu ne pas avoir à regarder les

rencontres car je ne pouvais pas y participer. Ç'a été
dur. J'ai trouvé mes autres talents il y a déjà long-

temps, donc c'était une manière pour moi de décon-
necter, de sortir du football. Je l'ai mal vécu.»

Auteur d’une nouvelle saison remarquable, l’attaquant bava-
rois Robert Lewandowski a nommé Jürgen Klopp comme son

entraîneur préféré, dans un entretien à ESPN repris par Goal : «
Jürgen Klopp est mon entraîneur préféré et après cela Pep

Guardiola. 100 pourcent. Klopp a deux visages. Vous pouvez
voir qu'il est un peu comme un père, mais la deuxième partie

est comme un entraîneur, un manager. Il peut tout vous
dire - et je ne parle pas des bonnes choses - mais

sur les mauvaises choses….Aussi pour les
joueurs, il est une énorme motivation. Il rend
cela parfait, car il sait où il y a cette ligne où il

peut vous pousser plus ou un peu moins. Sa
performance en tant qu'entraîneur est incroya-

ble, mais pas seulement en tant qu'entraîneur
mais aussi en tant qu'homme.»

«Nous avons un grand
respect pour Chelsea»

Le canonnier polonais a évo-
qué aussi le match retour
contre Chelsea en C1 : «

Chelsea a très bien joué, très
bien. Je ne m'inquiète pas.

Nous savons que nous
sommes le Bayern Munich et
nous avons un grand respect

pour Chelsea. Nous savons que
nous sommes en bonne forme

et nous savons ce qui s'est passé
au match aller. Nous devons faire

20 bonnes premières minutes,
mais nous sommes frais après la

pause depuis la fin de la Bundes-
liga.»

En attendant de faire ses premiers pas avec les
Blues, l’attaquant allemand Timo Werner a déjà

marqué les esprits lors des séances d’entrainement,
selon les dires de son coéquipier Christian Puli-

sic rapportés par Goal : « C'est un joueur très
dangereux…Je pense qu'il a des qualités simi-

laires à moi et à certains des attaquants que
nous avons. Il est évidemment très ra-

pide et très bon devant le but. Il semble
être un gars très humble. Il veut en-
trer dans l'équipe et veut travailler.

Jouer contre lui a été une expé-
rience formidable et ça va être

bien de l’avoir dans mon équipe
aussi. Alors j’attends vraiment ça

avec impatience.»

PASTORE PAS RETENU
POUR L'EUROPA LEAGUE 

L'AS Roma a décidé de se passer des ser-
vices de l'international argentin, Javier

Pastore en ne l'inscrivant pas sur la
liste des convoqués pour l'Europa
League. L'ancien pensionnaire du
Paris SG, entre pépins physiques
et choix de Paulo Fonseca, n'a
disputé que 11 matches en
Serie A, pour un total de 5 ti-
tularisations et une seule
petite passe décisive. Son

salaire annuel net de 4 M€ le
place encore plus sous le feu
des critiques et, logique-
ment, sur la liste des trans-
ferts. Un véritable crève-cœur
pour l’Albiceleste qui, recruté
contre 24 M€ en 2018, n’a ja-
mais réussi à donner la
pleine mesure de son talent
chez les Giallorossi.

LENGLET 
«NAPLES EST UNE ÉQUIPE
DIFFICILE À BATTRE»
A quelques jours d’affronter Naples en

1/8e de finale retour de l'UEFA Cham-
pions League, le défenseur central

Clément Lenglet a évoqué ce
rendez-vous crucial
ainsi que son duel

face à l’attaquant
Dries Mertens,
selon des propos
rapportés par Foot-
mercato : «Naples est
une équipe difficile à
battre. Nous avons un

léger avantage mais
nous devrons faire un
grand match pour nous

qualifier et aller au Portu-
gal. Par la suite, nous nous bat-

trons pour arriver le plus
loin possible….Mertens

? Je n'ai pas pu jouer
contre lui au match

aller mais je l'ai
affronté en
match d'avant-
saison. Il est rapide
dans les trois pre-
miers mètres et
peut vite se re-
tourner. Il adore
prendre l'espace et

il est très efficace.
Au match aller, il a
signé un beau but». 
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BARÇA

JUVENTUS

BAYERN MUNICH

SYLVINHO 
«MESSI PEUT CHANGER
LE MATCH EN QUELQUES
SECONDES»

Ancien défenseur du FC Barce-
lone, le brésilien Sylvinho, a en-
censé le crack Argentin Lionel
Messi, tout en admettant dans un
entretien à e Guardian relayé
par Goal, qu'il n'aurait jamais pu
prédire à quel point la Pulga de-
viendrait l’un des meilleurs de
l’histoire du football : « Même un
peu de Messi, c'est beaucoup
Messi. Il est toujours le meilleur.
Il peut changer le match en
quelques secondes. Il obtient le bal-
lon, tac, tac, tac, but …..Nous ne sa-
vions pas jusqu'où il irait. Nous
savions qu'il y avait là beaucoup de
potentiel. Nous savions qu'il était
quelqu'un de différent, de
très différent. Mais
c'est un mensonge
de dire que nous
pensions 'ce
type gagnera
six prix Ballon
d'Or', on ne
sait jamais ce
qui va se
passer.»

.

WEST HAM
S’ACTIVE POUR
BRAITHWAITE

Six mois après son arrivée au Camp Nou, Martin Braithwaite
pourrait déjà être contraint à faire ses valises. A en croire les in-
formations du Mundo Deportivo, West Ham serait très chaud à

l'idée de recruter l'ex joueur du Toulouse Football Club, de Mid-
dlesbrough ou encore des Girondins de Bordeaux. Les Blau-
grana se trouvent actuellement en discussions avancées avec

les Hammers pour un transfert estimé à 20 millions d'euros.
Ce qui serait une bonne affaire pour les Blaugrana qui
avaient déboursé 18 millions d'euros lors du dernier

mercato d'hiver pour le faire venir de Leganés. De
son coté, le virevoltant ailier Trincão, fraîche-

ment arrivé au Barça, est désiré par le club
anglais de Leicester, qui serait prêt à pro-

poser 50 millions d'euros pour la pé-
pite portugaise

RONALDO 
VOUDRAIT JOUER
AVEC NEYMAR ET
MBAPPÉ AU PSG

Auteur de 31 buts en 34
matches de Serie A, Cristiano

Ronaldo a participé activement
au nouveau sacre de la Juventus

Turin en Italie. Mais selon les
renseignements publiés par

France Football, le crack portu-
gais ne se plairait pas vraiment,
et ne ferme pas la porte à l'idée
de quitter Turin. Avant la crise

du Covid-19, l’entourage de Cris-
tiano Ronaldo commençait
à travailler sur un pos-

sible transfert au
PSG. CR7 se se-

rait bien vu for-
mer un trio de

qualité avec Ky-
lian Mbappé et

Neymar, à la
pointe de l’at-

taque pari-
sienne. A 35

ans, l’ancien
crack de Man-
chester United
et le Real Ma-

drid, reste sous
contrat avec la

Juventus
jusqu’en juin

2022.

AS ROME 

CHELSEA

PULISIC : «WERNER
EST UN JOUEUR TRÈS

DANGEREUX»

LEWANDOWSKI : «KLOPP 
EST MON ENTRAÎNEUR PRÉFÉRÉ,

IL A DEUX VISAGES»

OL



15

N°4820/MERCREDI 05 AOÛT 2020
INTERNATIONAL

QUOTIDIEN SPORTIF ANNExE DE PANORAMA
& Tél. (021) 73-24-03 / Fax : (021) 73-16-47 Maison de la Presse Tahar Djaout 01, Rue Bachir Attar - Alger e-mail : lebuteurdz@yahoo.fr

quotidienlebuteur@gmail.com

Directeur de la publication : Boussaâd Kahel - Rédacteur en chef : Ali Hamouche -  Rédaction : Achour Aït Ali, Moumen Aït Kaci Ali, Sofiane Abdelli, Othmane Riyad Baba Ahmed, Tarek Bouchikhi,
Adel Cheraki, Rachid Cheraki, Saïd Djoudi, Amine Lamri, Kamel Manane, Abdelbasset Mogdad, Riad Ouenzar, Hamza Rahmouni, Islam Tazibt.  Imprimerie : Centre : ENAP - Ouest : SIO - Est : SIE /
Distribution : Entreprise Nationale de Distribution.

ARSENAL 

NAPLES   

REAL MADRID  

DIVERS  

PSG  

Avant le choc tant attendu entre
Manchester City et le Real Madrid
en Ligue des Champions, l’atta-
quant togolais Emmanuel Ade-
bayor, qui a joué dans les deux
clubs, a pointé l’absence de Cris-
tiano Ronaldo avec les Merengue,
lors d’un entretien accordé à AS re-

layé par Goal : « Si vous m'aviez
posé cette question il y a deux ans,
j'aurais dit oui Madrid peut renver-
ser la vapeur….Le Real Madrid au-
rait été favori avec Cristiano. À
l'époque, ils avaient Cristiano, qui
est une machine à buts. Il peut faire
la différence à tout moment et il

donnait à l'équipe 50 buts par sai-
son. Ils ont perdu le match aller à
domicile et ça va être très difficile
sans les supporters, contre Man-
chester City, la ville, la météo mais
ce n'est pas impossible. Madrid a
des joueurs avec beaucoup d'expé-
rience comme Marcelo, Karim Ben-
zema, ibaut Courtois et ils ont
l'habitude de jouer dans de grands
matchs comme celui-ci…Sans Cris-
tiano, Madrid sait ce qu'il a perdu,
mais peut-être pas ce qu'il aurait pu
gagner s'il était toujours là….Je
pense qu'ils pensaient peut-être
avoir un autre joueur comme Ro-
naldo, mais des joueurs comme lui
ne viennent qu'une fois tous les 200
ans.»
«Benzema sera un danger,
sans aucun doute»

L’ancien joueur d’Arsenal et de
Tottenham, a évoqué le nouveau
statut de Karim Benzema depuis le
départ de Cristiano Ronaldo : «
Quand Ronaldo est parti, il a dû
prendre la responsabilité et je pense
qu'il a très bien fait. Il a marqué
beaucoup de buts, des buts impor-
tants, donc il sera un danger, sans
aucun doute.»

ADEBAYOR : « LE REAL AURAIT ÉTÉ FAVORI
CONTRE CITY AVEC RONALDO »

Trois ans après son arrivée au
PSG, le brésilien Neymar, qui est ré-
gulièrement annoncé proche d’un
come-back au FC Barcelone, a ré-
vélé les grandes ambitions des
parisiens cette saison, ainsi que
sa joie d’évoluer en France,
comme repris par foot-
ball365.fr : « Je pense que
je vis mes meilleurs mo-
ments à Paris. Nous
formons une famille
qui partage le même
grand objectif qui se
trouve devant nous.
Nous voulons mar-
quer cette saison
avec la Ligue des
Champions. Nous nous
battrons pour ça, parce
qu’on a jamais été
aussi proche de la
remporter….Ces
trois années ont été
riches en expé-
riences. J’ai vécu
des moments de
joie et d’autres plus
compliqués, surtout
quand je n’étais pas
capable de jouer à
cause des blessures.
Grâce à l’aide de mes
coéquipiers, j’ai pu dé-
passer tout ça et me
concentrer sur ce qui
compte vraiment

pour tout le monde, à savoir des
performances sur le terrain qui rap-
portent des titres. Nos supporters et
tout le club peuvent le voir dans nos

prestations livrées à chaque
match.»

Anelka : «Je suis passé
avant Mbappé pour

enlever les obstacles»
Ancien grand es-
poir du PSG, Ni-
colas Anelka a
évoqué le cas du
nouveau joyau
du club parisien
Kylian Mbappé,
dans les colonnes

du Parisien : « Lui
il est aussi fort technique-
ment que mentalement.

Mais je suis passé avant lui
pour enlever les obstacles. Je

suis un des premiers à être
parti à l'étranger ou à avoir

signé un gros transfert (NDLR :
recruté par le Real pour 35 millions
d'euros). J'ai aussi été le premier à
travailler en famille, avec mes
frères, à une époque ou c'était mal
vu dans le milieu. Aujourd'hui, c'est
presque naturel. J'étais un pionnier
et le pionnier, il prend des coups.
Mais j'ai ouvert la voie. Un Mbappé,
avec toute sa force, profite aussi de
mon vécu d'il y a 20 ans. Et il a bien
raison ».

INCERTAIN FACE AU PSG, LE
BUTEUR ILICIC, MANQUERA
TERRIBLEMENT À L’ATA

Willian pourrait
quitter Chelsea après
plus de sept saisons au
sein de l'écurie bleue
de Londres. En effet,
l’ailier brésilien a dé-
cliné une nouvelle
offre de prolongation
de la part des Blues,
avec qui il arrive en fin
de contrat au terme de
la saison. Courtisé par
de nombreux grands
clubs, Arsenal pris la

tête en offrant à l'an-
cien du Shakhtar Do-
netsk la meilleure
proposition contrac-
tuelle avec notamment
un bail de trois ans. En
effet, le manager
Mickael Arteta mise
beaucoup sur l’expé-
rience du brésilien, âgé
de 31 ans, pour enca-
drer les jeunes Gun-
ners.  De son coté,
l’attaquant et capitaine

Pierre-Emerick Auba-
meyang, souhaiterait
retrouver son ancien
compère au Borussia
Dortmund, Ousmane
Dembélé. Mais pour le
moment, le club lon-
donien négocie avec le
FC Barcelone pour of-
ficialiser la venue du
brésilien Philippe
Coutinho à Londres, à
titre de prêt. 

ARTETA INSISTE
POUR WILLIAN 

C'était pressenti depuis
sa crise cardiaque en mai
2019, c'est désormais offi-
ciel : Iker Casillas ne re-
jouera plus au football.
Libre depuis la fin de son
contrat avec le FC Porto,
l'Espagnol a logiquement
raccroché les gants au
terme d'une riche carrière
marquée par 5 sacres en
Liga et 3 en Ligue des
Champions avec le Real
Madrid, mais aussi une
Coupe du monde et 2 Euro
avec son pays. "L'important
est le chemin que vous par-
courez et les personnes qui
vous accompagnent, pas la
destination vers laquelle
cela vous mène, car cela

avec du travail et des ef-
forts, vient seul et je pense
pouvoir dire, sans hésita-
tion, que cela a été le che-
min et la destination de
rêve", a écrit le candidat à la

présidence de la Fédération
Espagnole avant de se ré-
tracter, sur les réseaux so-
ciaux. Très proche de
l’ancien capitaine du Real
Madrid et de la Roja, Ser-
gio Ramos n’a pas tardé à
réagir : « Le football te re-
mercie mon ami. Tu seras
toujours une légende.»  

Dybala désigné 
MVP de la saison 
de Serie A

C'est l'heure des récom-
penses en Serie A. Après
Cristiano Ronaldo en 2019,
Paulo Dybala a été sacré
MVP du Championnat ita-
lien pour la première fois
de sa carrière. L'Argentin a

remporté le titre de cham-
pion avec la Juve inscrivant
11 buts en 33 matches.
Vainqueur du scudetto
avec la Juventus Turin,
Wojciech Szczęsny a été élu
meilleur gardien du cham-
pionnat.Si le Soulier d'or
européen de la saison, Ciro
Immobile (Lazio), est logi-
quement désigné meilleur
attaquant,  Papu Gómez
(Atalanta) est désigné meil-
leur milieu, Stefan de Vrij
(Inter) est récompensé en
défense. Véritable révéla-
tion de la saison avec
Parme, Dejan Kulusevski,
qui a signé à la Juventus, est
quant à lui élu meilleur
jeune.

lanta avant le match re-
tour en Ligue des Cham-
pions, comme l’a rappelé le
milieu parisien Marco Ver-
ratti, à Gazzetta dello Sport
repris par Goal : « Cela pèse
beaucoup, car c'est comme
l'absence de Messi au FC
Barcelone ou de Cristiano
Ronaldo avec la Juventus,
cela peut peser. Mais même
sans lui, l'Atalanta a conti-
nué à gagner en Serie A. Et
tout cela grâce au travail de
Gasperini.»

NEYMAR «NOUS VOULONS MARQUER
CETTE SAISON AVEC LA C1»

Rassuré par le match
nul à l’aller (1-1) face au
FC Barcelone, l’entrai-
neur de Naples, Gennaro
Gattuso, a donné son avis
sur la seconde manche
face à l’ogre catalan,
comme repris par Top-
mercato : « Je pense que
ce sera un match diffé-
rent (que contre la Lazio
le 1er août, où Naples a
gagné 3-1). La Lazio et le
FC Barcelone sont deux
équipes très différentes,

avec deux styles diffé-
rents. La Lazio est un mé-
lange de qualités
techniques et physiques.
Barcelone est synonyme
de qualité. Je pense que
ce sera un match diffé-
rent. Nous n'avons pas
pensé à marquer ou non.
Nous devons jouer en
équipe, être confiants sur
le fait que nous pouvons
avoir nos chances. Nous
savons que ce sera un
sacré défi à relever.»

GATTUSO : «UN SACRÉ DÉFI À
RELEVER FACE AU BARÇA»

IKER CASILLAS RACCROCHE ENFIN LES CRAMPONS
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IL QUITTE LE STAGE 
DE SON ÉQUIPE BLESSÉ 

GROSSE
FRAYEUR POUR
BOUDAOUI !
Alors qu’il enchaînait des pres-

tations à la hauteur de ses es-
pérances et celles des

dirigeants en cette période de prépa-
ration d’avant-saison, le jeune milieu
de terrain algérien, Hichem Bou-
daoui, est victime d’un coup d’arrêt
qui vient freiner et net son élan. En
effet, touché au genou lors du der-
nier match amical gagné sur le score
sans appel de six buts à zéro contre le
club slovaque du DAC, Boudaoui a
quitté le lieu du stage d’été de son
équipe à Saalfelden en Autriche. Son
entraîneur Patrick Vieira est très in-
quiet quant aux résultats des exa-
mens que son joueur algérien a
passés à Nice. Devenu un joueur im-
portant dans son schéma de jeu,
Vieira souhaite récupérer Boudaoui
au moins avant la reprise du cham-
pionnat de France de Ligue 1.

Il passera des tests plus
approfondis à Nice  

L’ancien milieu de terrain du Pa-
radou AC, auteur de 2 buts et 2
passes décisives lors des derniers
matchs amicaux joués jusqu’ici, a
rallié la ville Nice en France pour
passer des examens médicaux plus
parfondis afin de compléter ceux
déjà effectués sur place en Autriche,
a indiqué un   communiqué rendu
public sur le compte Twitter officiel
du club. L'international algérien
sera informé de la gravité de sa bles-
sure ainsi de la durée de sa conva-
lescence au plus tard ce soir. Une
chose est sûre sa préparation sem-
ble bien compromise. 

M. A.

B loqué en Algérie en raison de la
fermeture de l’espace aérien

suite aux mesures préventives
contre le coronavirus, l’attaquant algé-

rien Youcef Belaïli ne sait plus quand
est-ce qu’il rejoindra ses camarades à

l’entraînement à Al-Ahli Saoudi. Une si-
tuation qui n’a pas été sans irriter ses
responsables. La presse saoudienne a

évoqué son cas hier et a confié que l’in-
ternational algérien pourrait bien re-
joindre le reste de ses coéquipiers en

Arabie Saoudite le 10 août prochain via
un vol spécial. 

Fayçal Zaid : «Belaïli sera avec
nous le 10 août, le club lui
réservera un avion privé» 

Pour rappel, la reprise du champion-
nat saoudien était prévue pour ce mardi.
C’est ce que le responsable du club saou-
dien d’Al-Ahli de Djeddah, Fayçal Zaid,
a déclaré. «À propos de Belaïli, il sera en

principe avec nous le 10 août prochain.
Le club va lui réserver un avion privé. Il
est en retard en matière de préparation

surtout qu’il était impossible pour lui de
revenir en Arabie Saoudite en raison de
la fermeture de l’espace aérien en Algé-

rie.»

«C’est l’entraîneur qui décidera
s’il sera apte à reprendre vite  la

compétition»
Voulant en savoir plus sur sa partici-
pation aux prochaines rencontres de

championnat sachant qu’il doit aussi ob-
server quelques jours de confinement

comme l’exige le processus sanitaire
pour chaque ressortissant venant de

l’étranger, le responsable saoudien ré-
pond : «C’est l’entraîneur qui décidera si

Belaïli est apte ou pas à reprendre rapide-
ment la compétition, surtout qu’il n’est

pas au même niveau de préparation que
ses coéquipiers.»

«On a besoin de lui en Coupe du
Roi et en Ligue des champions»

Bien entendu la direction d’Al-Ahli ne
désespère pas de récupérer son meilleur

joueur algérien, Youcef Belaïli, avant la
reprise de la Ligue des champions, objec-

tif déclaré du club cette année C’est
pourquoi le responsable d’Al-
Ahli avoue clairement que
l’enfant d’El Bahia est un

joueur fort important
dans l’échiquier de l’en-

traîneur Vladan Miloje-
vic et que son retour

rapide est plus que sou-
haitable. «En tout cas,
Belaïli devra se confi-

ner pour quelques
jours dès son arrivée
en Arabie Saoudite. 
De ce fait, il pour-

rait rater les matchs
du championnat mais on a besoin de lui
en Coupe du Roi et en Ligue des cham-

pions aussi.» Voilà donc ce qui vient scel-
ler le dossier de l’Algérien qu’on

annonçait tantôt en France à Marseille
tantôt en Turquie chez le Galatasaray.

Milojevic (ent. Al-Ahli) : «Je ne
sais toujours pas quand est-ce

qu’il va reprendre»
C’est sur un ton de colère que l’entraî-

neur d’Al-Ahli, Vladan Milojevic, a évo-
qué le cas de son joueur algérien,

Youcef Belaïli. Bloqué en Algérie, le
joueur de l’EN n’a toujours pas encore

réussi à partir en Arabie Saoudite pour
reprendre les entraînements avec son
team. «Jusqu’à présent, Belaïli n’a tou-
jours pas encore rejoint notre équipe.

Pourtant, nous sommes sur le point de
reprendre la compétition. Il est bloqué en
Algérie à cause de l’absence de vol aérien.
Je ne sais toujours pas quand est-ce que il

va reprendre les entraînements avec le
groupe.»

Moumen A.

DÉJÀ UNE DISTINCTION
POUR BENNACER ! 
Le milieu de terrain algérien, Ismaël Benna-

cer, termine une saison pleine avec le Milan
AC en Série A. Titulaire pour la majorité des

rencontres de son équipe,  l'international algérien
Bennacer, qui postule à une place dans l’équipe de
la saison en Italie, est déjà assuré d’une distinction
cette année puisque son nom a été retenu parmi
les meilleurs jeunes joueurs de la saison dans cette
équipe type des U21 de la saison,  publiée sur le
site le plus performant en matière de statistiques
en Europe, à savoir «Whoscored». Par ailleurs,
dans un suffrage lancé par le site du club italien,
l’Algérien Bennacer a été désigné meilleur joueur
milanais de la saison devant des joueurs plus ex-
périmentés et aguerris en Série A d’Italie. 

Ses performances ont 
mis tout le monde d’accord

À 21 ans Ismaël Bennacer a su se montrer pa-
tient après un début difficile sous la houlette du
coach Giampaolo avant de s’imposer comme un

titulaire indiscutable avec Stephan Pioli.  C’est
le joueur le plus prometteur du Calcio

avouent plusieurs anciennes gloires du
Milan AC comme Paolo Maldini,
Franco Baresi, Costacurta, Boban et le
très exigeant directeur sportif histo-
rique du milan Adriano Galiani. Plu-
sieurs grands noms du football italien,

reconvertis en consultants à l’image de
Paolo Rossi, Albertini ou Andrea Pirlo ont
fait l’éloge de l’ex-joueur des Guen-

ners d’Arsenal.
M. A.

OMRANI 
REMPORTE SON 
3e TITRE DE SUITE 

L’attaquant
franco-algé-
rien, Bilel
Omrani, est
en passe de
devenir l’Al-
gérien le plus
titré en Rou-
m a n i e .
Avant-hier,
l’ancien Mar-

seillais a gagné son troisième
titre de champion consécutif
avec le CFR Cluj où il est de-
venu une star incontestable du
club roumain. Une victoire fi-
nale rendue possible grâce au
succès des camarades d’Om-
rani lors de la dernière journée
du championnat disputée en
déplacement face au concur-
rent direct pour le titre, le CSU
Craiova en l’occurrence. Titu-
laire encore une fois, Billel a
participé à cette rencontre dé-
cisive, mais il n’a pu marquer
dans ce duel remporté trois
buts à un. Avec 6 buts en cham-
pionnat et 7 marqués en Eu-
ropa League, l’ex-joueur de
Marseille a contribué grande-
ment à cette première place au
classement qui offre le droit à
son équipe de disputer le pre-
mier tour de qualifications de
la Champions League la saison
prochaine.

BELFODIL 
REPREND AVEC
HOFFENHEIM 

En conflit avec ses
dirigeants depuis le
mois de novembre
dernier, l’attaquant al-
gérien Ishak Belfodil
se remet bien de la
grave opération subie
au genou. Après avoir
tout aplani avec ses
responsables, l’ancien
joueur de l’Olym-

pique Lyonnais et
l’Inter Milan est re-
venu à de meilleurs
sentiments et peut en-
trevoir l’avenir avec
plus de sérénité au
sein de son équipe le
TSG Hoffenheim.
C’est ce que la presse
allemande de ce
mardi a révélé. L’an-
cien attaquant lyon-
nais international
algérien est attendu à
l’entraînement de-
main à la reprise, soit
le 5 août. 

SAISON SAUVÉE POUR
ABDELLAOUI À SION !

N’ayant pas son destin en main, le FC Sion, qui de-
vait gagner en déplacement chez le Servette de Ge-
nève et attendre un faux pas de leur adversaire direct
pour le maintien le FC oune, a réalisé un bel ex-
ploit en s’imposant deux buts à un à l’extérieur au
moment où oune s’est contenté d’un résultat nul
sur son terrain sur le score de trois buts à trois. Ainsi,
les camarades du défenseur central algérien, Ayoub
Abdellaoui, ont sauvé leur saison in extremis lors de
l'ultime journée de la Super Ligue Suisse. Abdellaoui
est resté sur le banc durant ce match comme c’est
pratiquement le cas cette année où l'ancien joueur de
l'USM Alger n’a joué que 23 matchs. 

Le défenseur latéral gauche franco-algérien, dont le choix pour son
pays d’origine à savoir l’Algérie semble avoir été fait dans les coulisses,
est proche d’un départ du SCO d’Angers. Ce jeune international espoir
français, qui est sous contrat avec le célèbre agent de joueurs Gorge
Mendes, est dans le viseur de plusieurs clubs huppés. Manchester Uni-
ted serait sa prochaine destination, indiquent quelques indiscrétions
proches du joueur. D’ailleurs sont club l’a bien compris et semble avoir
déjà trouvé son remplaçant. Il s’agit selon le journal L’Équipe du jeune
international marocain Oussama Falouh qui évolue comme défenseur
latéral gauche au FUS Rabat. Falouh est attendu dans les prochaines
heures à Angers pour passer sa visite médicale et parapher dans la fou-
lée un contrat de trois ans. 

ANGERS TIENT SON REMPLAÇANT 

AÏT NOURI SE RAPPROCHE DE MANCHESTER UNITED 

LA SITUATION DE BELAÏLI
IRRITE SES DIRIGEANTS 
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